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JAKARTA, BN - Direktorat Tindak Pidana Eko-
nomi Khusus (Dirtipideksus) Bareskrim Polri mene-
tapkan korporasi PT AJP dan seorang berinisial FH
sebagai tersangka dalam kasus Tindak Pidana Pen-
cucian Uang (TPPU) yang berasal dari tindak pidana
perjudian online. Penyidik menyita uang senilai Rp
103,27 miliar yang tersebar di 15 rekening bank.

Dirtipideksus Bareskrim Polri Brigjen Pol Helfi
Assegaf mengatakan,  pemberantasan perjudian online

 Bersambung ke hal.11 kol.1

SUBANG, BN- Banyaknya bangunan berdiri di atas tanah Negara
berupa Garis Sempadan Bangunan (GSB) selebar 5 meter
memanjang diduga tidak memiliki izin IMB. Salah satunya yang
berada di depan RSU PMC Pamanukan desa Rancasari, Kabupaten
Subang Jawa Barat. Pemilik bangunan berani nekat menempati
tanah negara diduga karena sudah bayar retribusi ke oknum PJT
II Seksi Binong. Namun pihak PJT II Seksi Binong sudah tidak
menarik retribusi dan memerintahkan bangunan dibongkar.

LUMAJANG, BN - Pengaduan wali murid SMK Negeri 1 Tempeh
terus bergulir sampai hari ini Selasa (31/12/24),  sejumlah kurang lebih
20 orang telah menyampaikan pada tim media, terkait study tour
dengan biaya Rp 1.000.000,- dan wajib dibayar dan diikuti kelas XI.

“Acara yang dikemas dengan dasar pembelajaran di luar sekolah
ternyata hanya kunjungan ke industri logam beberapa jam saja dan
selebihnya bermain di kolam renang, jalan-jalan ke Malioboro
Yogjakarta dan kunjungan wisata ke tempat lain,“ jelas narasumber
wali murid pada media.

Mengutip media kompas.com pada hari Kamis (16/05/24) wakil
ketua DPR RI Komisi X Dede Yusuf, setuju study tour dihilangkan/
tidak diperbolehkan jika study tour ke tempat wisata, maka itu
namanya Healing bukan study tour, kalau study tour lebih baik dengan
keluarga, yang jelas apa yang dilaksanakan SMK Negeri 1 Tempeh ini
sudah menyimpang dalam program study tour”,Jelas komisi X DPR RI Dede Yusuf.

Apalagi setelah selesai program diatas, ditarik biaya untuk BP3 (Balai Pengelolaan Pengujian
Pendidikan) dengan biaya Rp 900.000,-, biaya tersebut diharuskan mulai kelas X, XI dan XII, dan
diduga biaya tersebut hampir 50% sudah diterima SMK Negeri 1 Tempeh, padahal dalam aturan
permendikbud nomor : 44 tahun 2012 tentang pungutan pasal 5 dan pasal 6, sudah dijelaskan dalam
30 item yang sudah termasuk di dalam kegiatan SMK Negeri 1 Tempeh diduga ada pelanggaran dan
diduga ada pungli.

Dengan dasar informasi dari wali murid, tim media Senin (09/12/24) jam 14.35 WIB bertemu
dengan kepala sekolah (Kasek) SMK Negeri 1 Tempeh Eva Latifah, S.Pd,  didampingi 2 Wakasek
Heru dan Agung. Di dalam ruangan Kasek Eva Latifah menjelaskan, “Tidak semua kegiatan bisa
dianggarkan dari sekolah, apalagi memakai dana bos. Yang jelas harus bekerjasama antara sekolah,
wali murid dan komite dalam program sekolah, seperti apa diluar sekolah pembelajaran sebelum
PKL kelas XI, biar tahu dunia luar, setelah melihat dan mencoba seluruh wali murid bisa mendukung
juga program sekolah. Kalau tidak ada dukungan kami juga kesulitan, juga kami butuh di suport
dalam menjalankan program-program tersebut,” jelas Eva Latifah.

Heru Wakasek bagian Sarana Dan Prasarana menambahkan, kegiatan ini sudah ada izin dari
kepala dinas provinsi. Namun setelah tim media menanyakan surat resmi untuk study tour dari kepala
dinas provinsi, ternyata dia tidak bisa menunjukkan. Bahkan Heru menyatakan, kalau tim media
kurang puas bisa naik menanyakan ke dinas provinsi.

Dari ucapan Heru seakan-akan sekolah sudah benar menarik biaya Rp 1.000.000,- untuk study
tour dan BP3 dengan biaya tarikan Rp 900.000,- Namun menurut sumber BN, penjelasan Heru sudah
tidak sesuai dengan tupoksinya, apalagi yang sudah lunas tidak diberikan kwitansi, seperti ada dugaan
pungli untuk menutup-nutupi masalah ini.

Akhirnya, tim media melanjutkan ke kediamannya komite SMK Negeri 1 Tempeh Masduki, Jum’at
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PEKALONGAN, BN - Berawal dari informasi
wali murid mengenai anaknya yang bersekolah
di SD Negeri Kandang Panjang 10 Kota Pekalo-
ngan yang mengadakan piknik di wilayah Jogja
Jawa Tengah. Pada hari minggu tanggal 5 Januari
2025, memberangkatkan sekitar 80 orang pada
malam hari dengan menggunakan armada 2 bus.
Dari penelusuran BN semua persiswa dibebani
biaya Rp 475 ribu rupiah dan yang tidak ikutpun
juga harus bayar setengahnya sekitar 235 ribu ru-
piah.

Mendapatkan informasi tersebut media
bn.com mencoba mengkonfirmasi pihak sekolah,
ditemui Kepala sekolah Ibu Ananing S, S.pd.,

Guru Wali Kelas 5 sekaligus ketua panitia Surya A Mahendra dan Miftahudin Guru Wali Kelas 6, di Jl.
Apollo No. 55 Pekalongan, Kelurahan Kandang Panjang, Kecamatan Pekalongan Utara, Kota
Pekalongan, Jawa Tengah.

“Jenengan (anda) dari mana dulu ada surat tugasnya tidak kesini, bukan study tour mas tapi

JAKARTA, BN - Kejaksaan Agung menggeledah dua rumah mantan
Ketua Pengadilan Negeri Surabaya, Rudi Suparmono (RS), di Jakarta
dan Palembang, Sumatera Selatan, Selasa (14/1/2025). Dari hasil
penggeledahan, penyidik menemukan uang tunai sebesar Rp 21,1 miliar

dalam berbagai pecahan mata uang.
“Tadi pagi jam 05.00, tim penyidik

melakukan penggeledahan di dua lokasi,”
kata Direktur Penyidikan Jaksa Agung
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berbentuk tempat tinggal seperti
tempat kos-kosan, tempat usaha
dan pengelolaan lahan perta-
nian, serta di duga kuat bangu-
nan tersebut tidak mempunyai
IMB (Izin Mendirikan Bangu-
nan) dan perizinan usaha yang
di keluarkan oleh Dinas Penana-
man Modal dan Pelayanan Ter-
padu Satu Pintu (DPMPTSP)

Kabupaten Subang.
Casmita selaku juru Sub Seksi Pama-

nukan Pengairan saat dikonfirmasi Bidik
Nasional (BN) membenarkan adanya
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LOWONGAN WARTAWAN
Koran BIDIK NASIONAL Membutuhkan Wartawan yang akan ditempatkan di seluruh

Indonesia. Peminat bisa kirim lamaran ke Jl. Ikan Lele 2/Ci14 Bluru Permai, Bluru Kidul,
Sidoarjo atau Hubungi Bos EDY (HP/WA: 08123209649) email : bidiknasional@yahoo.com

Kasek Eva Latifah, S.Pd
saat dikonfirmasi tim media.

Komite Masduki saat
dikonfirmasi di kediamannya.

Study Tour SMKN 1 Tempeh Berbau Pungli
 Ditarik Rp 1 Juta Walimurid Menjerit

SD Negeri Kandang Panjang 10 Piknik Berkedok Outingclass
 Ironis, Murid yang Tidak Ikut Tetap Bayar

Kepala sekolah Ananing S, S.pd., Guru Wali kelas 5
sekaligus panitia Outingclass Surya A Mahendra dan
Miftahudin Guru Wali kelas 6 dikonfirmasi wartawan

bn.com di ruang Kepala sekolah. (dikin)
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PEKALONGAN, BN - Bantuan Ru-
mah Tidak Layak Huni (RTLH) di Desa
Tlogopakis, Kecamatan Petungkriyono,
Kabupaten Pekalongan, menuai sorotan.
Program bantuan yang diharapkan
dapat meningkatkan kualitas hunian
warga dinilai tidak transparan. Hal ini
mencuat setelah sejumlah penerima
manfaat merasa tidak jelas terkait ang-
garan dan material yang diterima.

Salah satu penerima bantuan, DM,
warga RT 12 RW 6 Dukuh Totogan,

mengungkapkan bahwa bantuan mulai diterima sekitar dua minggu lalu, tepatnya pada 28 Desember
2024. Ia menjelaskan bahwa material yang diterima meliputi hebel 7 kubik, galvalum 20 lembar, semen
15 sak, serta besi dengan berbagai ukuran. Namun, tenaga kerja dan bahan tambahan seperti pasir dan
batu harus dipenuhi secara swadaya oleh penerima bantuan.

“Terkait sumber bantuan, saya tidak tahu. Dari Kepala Dusun hanya diberitahu bahwa ada bantuan,”
ungkap DM saat ditemui di kediamannya, Jumat (10/1/2025). DM juga menyebut bahwa tidak ada

Rumah warga Desa Tlogopakis sedang direnovasi. (dikin)

Bantuan RTLH Desa Tlogopakis Patut Diawasi
 Penerima Bantuan Pertanyakan Kurangnya Material Bangunan
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HASIL investigasi BN di lapangan bangunan yang
berdiri diatas (GSB) berlokasi di Kecamatan Tambak Dahan,
Kecamatan Pamanukan tepatnya di kali Kamal desa Ranca-
kerta, desa Rancaudik desa Rancasari dan desa Pamanukan.

Bangunan tersebut bervariasi pemanfaatannya ada yang

Nampak bangunan dari depan RSU PMC
Nampak bangunan (GSB) bangunan

kos-kosan depan RSU PMC

Casmita selaku mantri/juruh
Sub Seksi Pamanukan

Dirdik Jampidsus Kejaksaan
Agung Abdul Qohar saat
konferensi pers di Kejaksaan
Agung, Jakarta Selatan,
Selasa (14/1/2025).

Geledah Rumah Eks Ketua PN Surabaya,
Kejagung Sita Rp 21,1 M di Mobil Fortuner
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saat memamerkan uang sitaan Rp 103, 27 M. (ist)

Bareskrim Pamerkan Uang Judi Online Rp 103,27 M



SIDOARJO, BN – Se-
banyak 22 Pekerja Migran
Indonesia (PMI) yang akan
diberangkat ke luar negeri
secara ilegal, berhasil
digagalkan Satreskrim
Polresta Sidoarjo. Kasus ini
berhasil diungkap pada
Desember 2024 dan Awal
Januari 2025.

Disampaikan Kapol-
resta Sidoarjo Kombes. Pol.

Christian Tobing, pada konferensi pers Senin (13/1/2025) di Mapolresta Sidoarjo. Bahwa
dalam rangka program Asta Cita Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto dan
menjadi perhatian pimpinan Polri, yakni mengungkap Tindak Pidana Perdagangan
Orang (TPPO) dengan modus mengirimkan Pekerja Migran Indonesia (PMI) secara
ilegal. Polresta Sidoarjo menggiatkan penyelidikan terkait hal tersebut di wilayah hukum
Kabupaten Sidoarjo.

“Pada periode Desember 2024 hingga awal Januari 2025, melalui penyelidikan secara
masif kami berhasil menggagalkan penyaluran Pekerja Migran Indonesia yang
dilakukan sejumlah orang tanpa badan hukum atau izin secara resmi. Kami melalui
Unit Tipidter Satreskrim Polresta Sidoarjo berhasil mengamankan enam orang tersangka
dan korbannya ada 22 orang,” jelas Kapolresta Sidoarjo Kombes. Pol. Christian Tobing.

Lebih lanjut, ia menerangkan bahwa enam tersangka yakni empat pria asal Surabaya,
Sampang, Nusa Tenggara Barat dan Pasuruan yakni MM, AS, JL, RA, EA wanita asal
Buduran dan YK wanita asal Krembung mengumpulkan calon PMI atau korban dari
wilayah Madura dan Nusa Tenggara Barat.

“Para tersangka mendapatkan calon Pekerja Migran Indonesia atau korban dari
wilayah Madura dan NTB, lalu ditampung di tiga lokasi yang berhasil kami ungkap.
Antara lain TKP Jalan Raya Sedati terdapat lima korban, serta dua lokasi di wilayah
Krembung di Desa Wangkal terdapat tujuh korban dan Desa Tambakrejo sepuluh
korban,” tambahnya.

Kemudian apabila sudah dapat memberangkatkan calon Pekerja Migran Indonesia
ke negara tujuan, maka para tersangka yang bermaksud mendapatkan banyak
keuntungan berupa masing-masing mendapatkan fee atau biaya dari agensi yang berada
di luar negeri senilai kurang lebih $2000 Singapura, atau senilai Rp. 23.000.000 sampai
dengan Rp. 25.000.000.

Terhadap tersangka yang kini ditahan di Polresta Sidoarjo tersebut, dikenakan
ancaman hukuman sesuai Pasal 81 Jo Pasal 69 Undang-undang Nomor 18 tahun 2017
tentang Perlindungan Pekerja Migran Indonesia atau Pasal 83 Jo Pasal 68 Jo Pasal 5
huruf (b), (c), (d), (e) Undang-undang Nomor 18 tahun 2017 tentang Perlindungan
Pekerja Migran Indonesia, Ancaman Hukuman Maksimal 10 Tahun Penjara dan denda
Rp. 15.000.000.000. (yah)

Polresta Sidoarjo Gagalkan
Pengiriman Pekerja Migran
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SIDOARJO, BN – Haikal Wira
Setiawan, remaja berusia 17 tahun,
akhirnya dapat melanjutkan cita-
citanya untuk bersekolah ke jen-
jang SMA. Setelah tertunda selama
dua tahun, ia menerima ijazah
yang sebelumnya tertahan karena
tunggakan biaya sekolah.

Persoalan Haikal menarik per-
hatian banyak pihak. Komisi D
DPRD Sidoarjo dan Badan Amil
Zakat Nasional (Baznas) Kabupa-
ten Sidoarjo turut membantu me-
nyelesaikan masalah tersebut. Ketua III Baznas Sidoarjo,
Ilhamudin, mengaku tergerak untuk membantu Haikal.
Pasalnya tunggakan Haikal selama 2 tahun mencapai 10
juta. “Tunggakan Haikal mencapai Rp 10.389.000.

Pihak sekolah memberikan diskon hingga 60 persen,”
kata Ilhamudin, Selasa (14/1/2025).

Setelah potongan tersebut, sisa
tunggakan sebesar Rp 4 juta di-
bantu oleh Baznas Sidoarjo. De-
ngan langkah ini, Haikal bisa
mendapatkan kembali ijazahnya.

Ilhamudin berharap Haikal
tetap semangat melanjutkan se-
kolah. “Usianya masih muda, baru
lulus Mts. Saya harap dia bisa
segera mendaftar untuk tahun
ajaran baru,” tambahnya.

Kepala Sekolah Mts Hasanu-
ddin, Abdul Hamid Fahmi, berha-

rap kejadian ini menjadi pelajaran bagi semua pihak. Ia
menegaskan pentingnya tanggung jawab wali murid
dalam memenuhi kewajiban pendidikan anak. “Tung-
gakan ini terjadi sejak kelas 7 hingga kelas 9. Semoga
menjadi pelajaran bersama, baik bagi orang tua maupun
pihak sekolah sebagai pendidik,” tutupnya. (Ted)
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SIDOARJO, BN – Pim-
pinan Organisasi Perangkat
Daerah (OPD) di Pemkab Si-
doarjo mulai mengeluhkan
beban terkait pelaksanaan
kegiatan yang melibatkan
anggota DPRD sebagai na-
rasumber. Mereka merasa
tugas tambahan ini menyita
anggaran besar dan waktu
yang signifikan.

Honor narasumber un-
tuk anggota DPRD menjadi
sorotan. Setiap anggota
mendapatkan Rp 1,4 juta per
jam. Jika kegiatan berlang-
sung selama 3 jam, honor
bisa mencapai Rp 4,2 juta per
orang. Dalam satu kegiatan
dengan beberapa anggota
DPRD, anggaran yang

dikeluarkan untuk biayanya
bisa mencapai puluhan juta.

Sumber internal Pemkab
Sidoarjo menyebutkan, se-
tiap OPD memiliki anggaran
hingga miliaran rupiah un-
tuk honor narasumber ini.
Dalam 1 tahun anggaran
2025 ini, setiap OPD ada
yang mengeluarkan angga-
ran Rp 500 juta, Rp 600 juta
bahkan ada yang mengelu-
arkan sampai Rp 1 miliar.
Angka tersebut naik signi-
fikan dibandingkan tahun
sebelumnya.

Jumlah OPD di Pemkab
Sidoarjo puluhan, baik
dinas, badan, bagian, dan
seterusnya. Itu juga meliputi
kecamatan-kecamatan yang

Ijazah Tertahan 2 tahun di MTS Hasanuddin,
 Baznas Bantu Lunasi Tunggakan

Sidoarjo Abdillah Nasih
menegaskan bahwa kegi-
atan narasumber ini bersifat
alami dan tidak ada paksaan.
Menurutnya, kegiatan ini
mengikuti kebutuhan OPD
yang ada, tanpa jadwal yang
mengikat atau kewajiban
tertentu.

Abdillah juga menyata-
kan bahwa durasi kegiatan
biasanya hanya 2 jam. Ang-
gota DPRD hadir sebagai
narasumber sesuai kapasitas
komisi masing-masing dan
memberikan masukan ter-
kait tema yang dibahas.
Selain memberikan honor,
kegiatan ini disebut sebagai
kesempatan bagi anggota
DPRD untuk menyerap
aspirasi dari masyarakat
melalui OPD. Mereka juga
dianggap berperan dalam
memberikan masukan ber-
harga untuk meningkatkan
pendapatan daerah.

“Mereka hadir sesuai
kapasitas Komisi masing-
masing,” “Tidak ada alasan
khusus Anggota DPRD di-
beri jatah apa tidak,” tandas
ketua Dprd Sidoarjo. (Ted)

jumlahnya mencapai 18
kecamatan di Kabupaten
Sidoarjo, total ada 50-an
OPD.

Selain anggaran, freku-
ensi kegiatan juga menjadi
masalah. Dalam sebulan,
OPD bisa menyelengga-
rakan kegiatan hingga 20
kali. Hal ini membuat pim-
pinan OPD merasa kewa-
lahan karena banyak waktu
yang tersita hanya untuk
memfasilitasi kegiatan na-
rasumber.

Jika dikalikan jumlah
anggota DPRD Sidoarjo
yang menjadi narasumber,
dalam 1 bulan. Anggaran-
nya besar. Mencapai mi-
liaran rupiah. “Kami banyak
pekerjaan lain yang harus
dilakukan. Hampir setiap
hari ada kegiatan untuk
narasumber DPRD,”

“Kalau 20 hari, minus
Sabtu atau Minggu, kan
hampir setiap hari ada ke-
giatan untuk narsum,” ujar
seorang pejabat eselon II
yang enggan disebutkan
namanya.

Di sisi lain, Ketua DPRD

Tim Gabungan Gagalkan Penyelundupan Kalajengking di Bandara Juanda
 Selamatkan Uang Negara Rp 400 Juta

OPD Pemkab Sidoarjo Keluhkan
Besarnya Honor Narasumber DPRD

Pengiriman Pekerja Migran Ilegal yang digagalkan Polresta Sidoarjo. (yah)

Haikal Wira Setiawan saat terima ijazah pasca
ijazahnya ditahan pihak sekolah. (Teddy Syah)

SIDOARJO, BN – Petugas gabungan berhasil
gagalkan penyelundupan kalajengking kering
senilai Rp 400 juta di Bandara Internasional Juan-
da, Jumat (10/1/2025). Dua penumpang lanjut
usia yang hendak terbang ke Singapura meng-
gunakan maskapai Singapore Airlines terpergok
membawa barang mencurigakan. Dansatgaspam
Bandara Juanda, Letkol Laut (P) Dani Widjanarka,
menjelaskan bahwa kejanggalan terdeteksi saat
pemeriksaan di area check-in.

“Kecurigaan muncul karena dua penumpang
tersebut membawa banyak barang bawaan,” ujar
Dani di Mako Puspenerbal Juanda, Sabtu (11/1).

Pemeriksaan menggunakan X-ray dan pengecekan manual mengungkap
isi koper dan kardus besar milik pelaku. “Barang tersebut berisi sekitar
1.500 ekor kalajengking kering, yang nilainya mencapai Rp 400 juta,”
imbuhnya.

Pelaku mencoba mengelabui petugas dengan menyamarkan bau kala-
jengking menggunakan kapur barus. Barang itu rencananya akan dikirim

ke Hong Kong melalui Singapura untuk dijadikan
bahan obat-obatan.

Namun, keempat barang bawaan tersebut
tidak dilengkapi dokumen resmi. “Ini melanggar
Pasal 88 UU Nomor 21 Tahun 2019 tentang Ka-
rantina Hewan, Ikan, dan Tumbuhan. Ancaman
hukuman bagi pelaku adalah dua tahun penjara
dan denda maksimal Rp 2 miliar,” tegas Dani.

Kasus ini kini diserahkan kepada Balai Ka-
rantina Hewan, Ikan, dan Tumbuhan Jawa Timur
untuk penyelidikan lebih lanjut. Selain itu, Dani
mengapresiasi sinergi antara berbagai pihak da-
lam pengungkapan kasus ini. “Kami berterima

kasih atas kerjasama solid antara Angkasa Pura Indonesia, Satgaspam
Lanudal Juanda, dan instansi terkait lainnya,” ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya pengawasan ketat di Bandara Juanda
sebagai pintu gerbang utama Jawa Timur. “Kejadian ini menjadi pengingat
penting untuk meningkatkan pengamanan demi mencegah tindak pidana
lainnya,” pungkas Dani. (Ted)

Letkol Laut (P) Dani Widjanarka menunjukkan barang
bukti penyelundupan kalajengking kering. (Foto: ist)

SIDOARJO, BN – Pemkab Sidoarjo promosikan destinasi wisata desa yang ada di
Kabupaten Sidoarjo. Salah satu caranya dengan menggandeng muda mudi Sidoarjo.
Mereka dijadikan Duta Pariwisata disetiap desa. Selasa (14/1), Pemkab Sidoarjo
melaunching sekaligus mengkukuhkan Satu Desa Satu Duta Pariwisata. Pengukuhan
dilakukan Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi di pendopo Delta Wibawa. Ada 164 orang
perwakilan Duta Pariwisata yang dikukuhkan.

Pengukuhan tersebut dihadiri Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi
Jatim Evy Afianasari serta Ketua DPRD Sidoarjo Abdillah Nasih dan Dandim 0816
Sidoarjo Letkol Inf Dedyk Wahyu Widodo. Pengukuhan tersebut juga disaksikan kepala

desa dan ketua TP-PKK Desa. Kegiatan ter-
sebut juga menjadi rangkaian memperingati
Hari Jadi ke 166 tahun 2025 Kabupaten
Sidoarjo.

Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi dalam
sambutannya mengatakan program Satu
Desa Satu Duta Pariwisata akan mengali po-
tensi pariwisata yang ada disetiap desa.

Dikatakannya setiap desa memiliki karak-
teristik dan keunikan tersendiri. Baik itu dari
segi alam, budaya maupun tradisi lokal yang
dapat dijadikan daya tarik pariwisata. Oleh

Promosikan Pariwisata Desa, Pemkab
Sidoarjo Kukuhkan Duta Wisata

 Bersambung ke hal.11 kol.5

Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi saat pengukuhan 164
orang perwakilan Duta Pariwisata.
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JOMBANG, BN - Ban-
tuan progam Unit Pengola-
han Pupuk Organik (UPPO)
untuk masyarakat Desa
Banjardowo, Kecamatan
Kabuh khusus nya kelom-
pok tani penerimaan man-
faat terindikasi disunat oleh
seorang oknum pamong
desa setempat. Untuk me-
ngetahui kebenarannya,
Bidik Nasional (BN) mene-
mui Agus Mariadi, salah
satu Poktan Desa Banjar-
dowo dan selaku penerima
bantuan UPPO.

Sewaktu dikonfirmasi
mengatakan, “Yang mena-
ngani itu Sekdes (Carik),
karena dia sebagai Unit Pe-
ngelola Keuangan Kelom-
pok), dia yang lebih tahu,
dimana sapi- sapi itu,”
ujarnya.

Tetapi ketika di desak,
apakah sapi itu dijual semua,
atau kalau dibilang mati
semua apa buktinya. Agus
Mariadi pun menjawab,
“Saya siap kalau ada per-
tanyaan nanti,maksudnya

SURABAYA, BN – Buntut penyebaran
berita hoaks Camat Asemrowo Surabaya,
yang dituding melakukan tindakan mesum
berujung laporan di Mapolda Jatim, Kamis
(10/01/2025). Abdul Rouf selaku kuasa
hukum Camat Asemrowo, melaporkan
dugaan penyebaran berita hoaks yang
menyerang nama baik kliennya yaitu Moch
Khusnul Amin selaku Camat Asemrowo.

Laporan tersebut terkait dengan fitnah
yang beredar di media sosial yang diduga
dilakukan oleh beberapa akun dan salah satu
oknum anggota ormas di Surabaya.
“Selamat sore, terima kasih telah menunggu
dari siang hingga sore ini. Kami telah

melaporkan tindak pidana ke Polda Jawa Timur. Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak
Kapolda Jatim, Direktorat Reserse Cyber Polda Jatim, dan rekan-rekan wartawan,” ujar
Abdul Rouf saat konferensi pers di depan SPKT Polda Jatim.

Menurut Rouf, laporan tersebut dilakukan untuk menjaga kehormatan dan nama baik
Camat Asemrowo serta marwah Pemerintah Kota Surabaya yang sempat terganggu akibat
berita fitnah yang beredar luas di masyarakat.

“Pak Camat merasa diserang kehormatannya, sehingga terganggu secara psikis dan
kehidupan rumah tangganya. Selain itu, langkah ini juga dilakukan untuk menjaga marwah
Pemerintah Kota Surabaya yang sempat gaduh akibat peristiwa ini,” tambahnya.

Rouf mengungkapkan, laporan itu menyasar beberapa akun media sosial yang
menyebarluaskan berita hoaks tersebut. Pihaknya juga melaporkan oknum yang merekam,
mengunggah, hingga menyebarluaskan video tersebut. “Kami laporkan mereka dengan
Pasal 45A dan Pasal 27 ayat 3 Undang-Undang ITE. Ancaman hukumannya adalah dua
tahun penjara,” tegas Rouf.

Rouf berharap laporan tersebut dapat segera ditindaklanjuti oleh pihak kepolisian untuk
memulihkan nama baik kliennya dan menjaga stabilitas Kota Surabaya dari isu-isu fitnah
yang meresahkan masyarakat. (Abd. Rosi)

Pagelaran Reksa Budaya Panji : Ajang Pelestarian
Seni dan Budaya di Kabupaten Kediri

pemeriksaan, saya siap me-
ngatakan semua ,saya nggak
takut pokoknya,” jawabnya
kepada BN.

Sementara menurut sa-
lah satu anggota BPD Desa
Banjardowo, “Bantuan sapi
itu ada 8 dan itu dijual semua,
sedangkan kandang nya di
sewakan carik ke pengusaha
untuk di jadikan kandang
tembakau,” ungkapnya.

Sementara Carik ketika
ditemui BN mengatakan,
jika dari 8 sapi itu tinggal 3
ekor sapi. Tetapi ketika di
tanyakan yang lain (5 ekor)
sapi itu kemana, carik hanya
diam tidak menjawab, ha-
nya diam, jawabnya hanya
menggunakan” Sudah lah
kita kerja sama,” pungkas-
nya kepada BN.

Apa yang di maksud
Sekdes Banjardowo tidak
bisa dimengerti apa mak-
sudnya. Sedangkan bebera-
pa warga ketika dikonfimasi
BN mengatakan, “Sapi- sapi
itu dijual, uang nya ya dibuat
nyanyi, dia itu orangnya

masih bujang,” ujar warga
setempat.

Warga mengatakan, Pro-
gam UPPO bantuan sapi
sebagai sarana untuk mem-
fasilitasi petani atau kelom-
pok tani ternak di tingkat
desa agar dapat melaksa-
nakan penggunaan pupuk
organik. Untuk itu peme-
rintah tak boleh korupsi ter-
masuk di desa, apalagi me-
nyangkut bantuan sapi pada
progam UPPO. Potensi ko-
rupsi akan meluas seiring
peningkatan bantuan peme-
rintah di desa desa. Apalagi,
terbatasnya sikap warga
desa pada korupsi menjadi
pelumas yang efektif atas
kejadian dugaan adanya
korupsi bantuan sapi pada
progam UPPO. Seperti hal-
nya pada bantuan sapi
UPPO di Desa Banjardowo

Menurut informasi yang
di terima BN, bahwa pro-
gam UPPO dari pemerintah
berupa bantuan sapi seba-
nyak 8 ekor, selain itu di be-
rikan dana sebesar 200 juta

SIDOARJO, BN – Harga Eceran Tertinggi
(HET) LPG 3 kilogram (kg) per 15 Januari 2025 di
Jatim mengalami penyesuaian kenaikan sebesar
Rp 2.000 per tabung. Yakni dari Rp16.000 ke
Rp18.000. Kenaikan ini berdasarkan SK Pj.
Gubernur Jawa Timur Nomor 100.3.3.1/801/
KPTS/013/2024.

Hal tersebut disampaikan Penjabat (Pj.)
Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono usai men-
dampingi Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan
RI Agus Andrianto di Terminal 2 Bandara
Internasional Juanda, Sidoarjo, Rabu (15/1).

Dijelaskan, penyesuaian HET ini sudah
melalui perhitungan yang matang. Harga baru
ini bertujuan sebagai upaya menjaga stabilisasi
ketersediaan atau stok komiditas tersebut di Jatim.

“Urgensi penyesuaian Harga Eceran Tertinggi (HET) LPG 3 kg di Jatim bertujuan
untuk memastikan ketersediaan pasokan,” ujarnya.

Adhy menyebut, HET LPG 3 kg sebesar Rp16.000 itu diberlakukan sejak tahun 2015
lalu. Hingga awal Januari tahun 2025, harga tersebut tidak berubah. Sampai akhirnya
ada penyesuaian harga BBM yang berpengaruh pada biaya transportasi dan distribusi
LPG 3 kg. Maka HET-nya harus ikut disesuaikan Rp18.000. (dji)

Agus Mariadi (Poktan Desa Banjardowo) dan Camat Kabuh.Kandang sapi bantuan UPPO, sekarang jadi gudang tembakau.

Bantuan Sapi UPPO Desa
Banjardowo Kabuh Diduga Dikorupsi

 LSM KOMPAK Segera Laporkan ke APH

Buntut Tudingan Video Hoaks Mesum
Camat Asemrowo, Berujung Laporan Polisi

BANYUWANGI, BN – DPRD
Banyuwangi menggelar hearing/
dengar pendapat bersama Kasat Pol.
PP Banyuwangi, Dinas Perijinan dan
Forpimka Tegaldlimo serta jajaran
Instansi terkait di kantor DPRD
Banyuwangi, Selasa (14/1/2025).

Hearing dipimpin oleh Ketua
Komisi I DPRD Banyuwangi, “Pada
intinya, kemarin tanggal 7 Januari
2025, Komisi I DPRD Banyuwangi,
tinjau lapang mendatangi keluarga
korban dan melihat tempat kejadian perkara, kami juga miris
melihat yang dilakukan anak dibawah umur, kami langsung
sidak, dan ASKAB kirim surat ke DPRD dan hari ini kita
tindak lanjuti,” ujar Marifatul Kamila, Ketua Komisi I DPRD
Banyuwangi usai kegiatan kepada awak media.

Dikatakan, “sudah jelas yang disampaikan salah satu
Kades bahwa ada 13 Toko, tidak satupun dikeluarkan
perijinan minuman alkhohol (minol), memang ijin Toko
jualan klontong, namun perijinan minuman keras (miras)
tidak ada dan kami sepakat untuk miras dan minol dihabisi,”
sebutnya.

Namun tidak langsung imbuh dia, “bertahap, asalkan
dari penegak hukum Polresta Banyuwangi konsisten, dan
sudah dilakukan operasi sidak dari Polresta Banyuwangi,
banyak beberapa Toko yang tutup, dan kami tidak ingin
kejadian ini terulang lagi di wilayah Kecamatan lainnya,
apalagi sebentar lagi jelang bulan Puasa Ramadhan, kita
tidak ingin peredaran minuman keras dan peredaran
narkoba di Kabupaten Banyuwangi,” tandas Marifatul Kamila.

yang digunakan untuk pem-
buatan rumah kompos dan
permentasi, pembuatan kan-
dang sapi, pengadaan alat
pengelola pupuk Organik
(APPO) dan pengadaan alat
angkut roda 3 (Tosa).

Sementara menurut Su-
jarwo salah satu aktivis LSM
KOMPAK (Komunitas Ma-
syarakat Peduli Anti Korup-
si) mengatakan, “Secara jelas
hal tersebut patut diduga
telah melanggar Undang-
Undang No. 31 tahun 1999
dan di ubah menjadi Undang-
Undang No. 20 tahun 2001
tentang tindak pidana Ko-
rupsi karena tidak sesuai
dengan peruntukannya,
yang seharusnya dikelola
dengan baik dan sesuai pro-
sedur, seperti harapan pe-
merintah dalam membantu
masyarakat petani. Jika
diperhatikan, bahwa perbu-
atan tersebut diduga telah
merugikan negara dan jika
memang terbukti, kita segera
melapor kan ke APH (Aparat
Hukum),” ujarnya. (tok)

Pj. Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono
usai mendampingi Menteri Imigrasi dan
Pemasyarakatan RI Agus Andrianto di

Terminal 2 Bandara Internasional
Juanda, Sidoarjo, Rabu (15/1).

Sementara, Kasat Pol. PP Banyu-
wangi Wawan Yadmadi menyam-
paikan, “kita terus mensupport untuk
menciptakan Banyuwangi tetap kon-
dusif, sebagaimna teman-teman
ketahui, ada beberapa langkah yang
sudah terkonsolidasi, dan beberapa
waktu lalu, sudah kita tindak lanjuti,
semua Tokoh masyarakat, Forko-
pimda Banyuwangi, dan masyarakat
untuk satu komitmen, satu tujuan,
satu sikap menjaga Banyuwangi

aman, kondusif, serta memberi pembinaan, mengawasi
putra-putrinya,” bebernya.

Selain itu diungkapkan, “Kita optimis dari pertemuan
ini bersama Tim terpadu dari semua unsur, Aparat,
Pemerintah, Polresta Banyuwangi, dan staikholder terkait
dalam mengambil langkah-langkah guna terciptanya situasi
Kamtibmas aman dan kondusif,” tegasnya.

Di tempat yang sama, Partana wakil dari Dinas Perijinan
Banyuwangi menerangkan, “Kegiatan hearing dari For-
pimka Tegaldlimo, mulai tokoh masyarakat, Kades, ASKAB,
Camat, Kapolsek Tegaldlimo dan jajarannya, menyam-
paikan keresahannya peredaran minuman alkhohol (minol)
di Kecamatan Tegaldlimo, dan mereka hadir ke DPRD
Banyuwangi didampingi beberapa OPD (Organisasi Pe-
rangkat Daerah) terkait, minta penjelasan utamanya legalitas
dan tindak lanjut, intinya hasil hearing segera dilakukan
penyataan yang sudah disampaikan oleh Kaoolsek Tegal-
dlimo dan Kasat Pol. PP Banyuwangi terkait ijin legalitas
badan usaha,” tuturnya. (Dj)

DPRD Banyuwangi Gelar Hearing Bersama
ASKAB dan Forpimka Tegaldlimo

 Ketua Komisi I DPRD Kabupaten
Banyuwangi Marifatul Kamila (Dj)

BANYUWANGI, BN – Dalam
rangka memastikan keamanan dan
kelengkapan administrasi senjata api
(senpi) di Lembaga Pemasyarakatan
(Lapas) Kelas IIA Banyuwangi, tim
dari Polresta Banyuwangi melaku-
kan pemeriksaan menyeluruh terha-
dap seluruh senpi yang dimiliki oleh
Lapas Banyuwangi, Selasa (14/1).

Pemeriksaan ini bertujuan untuk
memastikan bahwa seluruh senpi
yang dimiliki oleh Lapas Banyuwa-
ngi memiliki kelengkapan adminis-
trasi yang sesuai dengan prosedur

dan tidak ada yang disalahgunakan. Kanit IV Satintelkam Polresta Banyuwangi, Iptu Alam
Nuswantoro, yang memimpin pemeriksaan tersebut, menyatakan bahwa kegiatan ini
merupakan bagian dari upaya untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan
Lapas Banyuwangi.

“Kami melakukan pemeriksaan ini untuk memastikan bahwa semua senpi yang dimiliki
oleh Lapas Banyuwangi dalam kondisi baik dan administrasinya lengkap. Hal ini juga

untuk mencegah potensi penyalahgunaan senpi yang dapat
merugikan,” ujar Alam.

Dalam pemeriksaan tersebut, pihak kepolisian tidak
hanya mengecek fisik senjata api, tetapi juga memastikan
kelengkapan dokumen administrasi, seperti izin
penggunaan senpi untuk keadaan darurat. Selain itu,
petugas juga melakukan pengecekan pada kondisi amunisi
dan perlengkapan pendukung lainnya.

Sementara itu, Kepala Lapas Banyuwangi Agus Wahono
menyambut baik adanya pemeriksaan tersebut dan
menegaskan bahwa pihaknya berkomitmen untuk selalu
menjaga keamanan dan mematuhi seluruh peraturan yang
berlaku. “Kami sampaikan terimakasih kepada rekan rekan
dari Polresta Banyuwangi yang telah berkenan melakukan
pemeriksaan dan pengecekan administrasi maupun fisik
senpi yang ada di Lapas Banyuwangi. Kami selalu siap
untuk mengikuti aturan yang ada,” ungkap Agus.

Agus berharap dengan adanya pemeriksaan itu dapat
meningkatkan kewaspadaan dan disiplin petugas Lapas
Banyuwangi dalam menggunakan senjata api pada situasi
darurat, serta menjamin bahwa senpi hanya digunakan
dalam keadaan yang benar-benar diperlukan demi menjaga
keamanan lingkungan Lapas.”Dengan adanya pemeriksaan
rutin seperti ini, diharapkan tercipta suasana yang lebih
aman dan terkendali, baik bagi para warga binaan maupun
petugas,” tutupnya. (Dj/Slhn)

Abdul Rouf selaku kuasa hukum Camat
Asemrowo, saat melapor ke Polda Jatim dugaan
penyebaran berita hoaks yang menyerang nama
baik kliennya yaitu Moch Khusnul Amin. (rosi)

Tim Polresta Banyuwangi saat memeriksa Kelengkapan
Administrasi Senpi Lapas. (ist)

Tim Polresta Banyuwangi Periksa
Kelengkapan Administrasi Senpi Lapas

PAC Rungkut Gelar Kerja Bakti Sosial HUT PDI Perjuangan Ke 52
 Armuji: Kepedulian PDI Perjuangan, Bersama Rakyat Kita Bisa

SURABAYA, BN – Dalam rangka Hari
Ulang Tahun Ke 52 Partai Demokrasi In-
donesia Perjuangan (PDIP), Pengurus
Anak Cabang (PAC) Kecamatan Rungkut
menggelar Kerja Bakti Sosial bersama
warga RW 02 dan RW 03 Kelurahan
Wonorejo Surabaya di wilayah Perumahan
Tanjung Permai, Kelurahan Wonorejo,
Kecamatan Rungkut, Surabaya, Minggu
(12/1/2025), pagi.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Ir. H.
Armuji, M.H. Wakil Walikota Surabaya
terpilih periode 2025-2030, Jajaran PAC
PDIP Kecamatan Rungkut Surabaya,
Jajaran Ranting dan Anak Ranting PDIP
Kelurahan Wonorejo, Ketua RW 03 Kelurahan Wonorejo dan staf, Ketua
RT 01 – 05 RW 03 Kelurahan Wonorejo dan seluruh warga setempat.

Kegiatan ini tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga

memotong dahan pohon-pohon yang
sudah menjulang tinggi di sekitar masjid.
Inisiatif ini diambil oleh pengurus RW
bersama pengurus masjid mengantisipasi
kemungkinan pohon tumbang akibat hujan
angin.

Armuji dalam sambutan nya menyam-
paikan, dengan semangat gotong royong di
HUT PDI Perjuangan Ke 52, seluruh peserta
berpartisipasi aktif dalam membersihkan
lingkungan. Kegiatan ini juga menjadi
simbol nyata kerja sama lintas sektor untuk
menciptakan lingkungan yang bersih,
sehat, dan nyaman bagi warga Perumahan
Tanjung Permai.

“Dulu memang daerah ini adalah langganan banjir, namun sekarang
sudah tidak banjir lagi. Artinya program pemerintah Kota Surabaya

Ir. H. Armuji, M.H. Wakil Walikota Surabaya terpilih periode 2025-
2030 bersama Jajaran PAC PDIP Kecamatan Rungkut Surabaya
saat Kerja Bakti dalam Rangka HUT PDI Perjuangan Ke 52 di

wilayah Perumahan Tanjung Permai, Kelurahan Wonorejo,
Kecamatan Rungkut, Surabaya, Minggu (12/1/2025), pagi (ist)

 Bersambung ke hal.11 kol.5
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PAMEKASAN, BN - Pemerintah kabupaten pamekasan
raih predikat Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik
(SPBE) terbaik se-Madura tahun 2024. Ini merupakan konsep
dan upaya pemerintah untuk memanfaatkan informasi dan
komunikasi dalam pelaksanaan pelayanan
publik.

Menurut Plt kepala dinas Komunikasi
dan Informatika (Kadiskominfo) Kabupaten
Pamekasan Drs Taufikurrahman, M.Si
menyampaikan Pemkab Pamekasan
mendapatkan predikat terbaik ini. Bahwa
SPBE rumah besarnya merupakan Smart City
yang dibangun dengan 6 pilar utama, yakni
Smart Government, Smart Economy,Smart
Social, Smart Living, Smart Branding dan
Smart Environment. “Capaian predikat SPBE
terbaik se-Madura ini, bahwasannya ide
sebenarnya atau rumah besarnya adalah
Smart City (kota cerdas) yang dibangun 6
pilar,” katanya Rabu (7/1/2025).

Selain itu,Taufik sapaan akrabnya juga
mengatakan lebih sederhananya SPBE itu
adalah efisiensi dalam meningkatkan pelayanan yang lebih
cepat dan akurat,serta koordinasi antar OPD di kabupaten
Pamekasan saat ini akan berjalan dengan baik dan dapat
terlaksana tanpa jarak (lebih mudah). Misalnya, di dinas
Penanaman Modal dan perijinan untuk urusan ijin
memverifikasi harus dinas PUPR dan sebagainya sudah

SUMENEP, BN - Pemerintah Kabupaten Sumenep
tertarik pada bandar laut dunia Group, dengan rencana
investasi besar dalam budidaya perikanan di gugusan
Kepulauan Kangean, seperti 10 juta ekor lobster, ikan kerapu
dan teripang dengan pemanfaatan potensi alam yang luar
biasa.

Pengalaman bandar laut dunia Group yang berkunjung
langsung ke Negara Vietnam sebagai eksportir lobster
terbesar di dunia, untuk mempelajari seluk belum tentang
budidaya lobster yang baik dan benar. Yang didapat
menemukan ada 28 teluk di Kangean yang sangat potensial
untuk menjadi tempat budidaya bagi tiga jenis perikanan:
lobster, kerapu, dan teripang,”  ungkapnya,”

H. Lilur menjelaskan, bahwa kondisi teluk di gugus
kepulauan Kangean yang terlindung dari ombak dan memiliki tingkat salinitas yang
tinggi membuatnya ideal untuk budidaya lobster. Ia menjelaskan beberapa teluk lainnya,
dengan kondisi berlumpur, sangat cocok untuk teripang dan teluk yang berarus sedang
cocok untuk budidaya kerapu. “Kami baru saja kembali dari China dan melihat bahwa
perusahaan-perusahaan besar di sana sangat membutuhkan pasokan yang sangat
besar.”

Target investasi lebih dari 100 triliun dalam 10 tahun, proyek tersebut berpotensi
menjadi salah satu yang terbesar di sektor budidaya perikanan dunia. Jika berhasil,
Pulau Kangean akan menjadi salah satu pusat budidaya lobster dan komoditas laut
lainnya yang terbesar di dunia, dengan pasar yang sangat menguntungkan di China
dan negara lainnya. Balad Grup sudah memasang keramba dan sedang menunggu
peresmian dari Menteri Kelautan dan Perikanan (KKP).

Bupati Sumenep Achmad Fauzi Wongsojudo melalui Sekretaris Daerah (Sekda) Edi
Rasyadi, menyampaikan bahwa pihaknya menyambut baik investasi ini sebagai langkah
strategis untuk mengalihkan fokus ekonomi dari sektor migas ke sektor perikanan.

Pemerintah Sumenep mendukung rencana tersebut dengan harapan masyarakat
sekitar dilibatkan dalam semua tahapan, mulai dari pembangunan hingga
pelaksanaannya. Dengan begitu, manfaat ekonomi dapat dirasakan langsung oleh
masyarakat, ujar Edi Rasyadi.

Edi Rasyadi menambahkan bahwa investasi tersebut, diharapkan mampu
menciptakan nilai tambah bagi masyarakat setempat, sekaligus menjadikan Sumenep
sebagai salah satu pusat budidaya perikanan terbesar di Indonesia, bahkan dunia. (yus)

dapat melalui online dan tidak harus datang ke kantornya.
”Jadi, gambaran sederhananya bagaimana pemerintah itu
meningkatkan layanannya yang cepat dan akurat, serta
koordinasi antar OPD, “ ungkapnya.

Taufik juga menambahkan melaui
indikator 47 penilaian SPBE pada tahun 2024
bahwa kabupaten Pamekasan menjadi yang
terbaik dari 4 kabupaten se-Madura. Mes-
kipun,jika di lihat dari skala penilaian 0-5
Pamekasan berada dinilai 3,92 oleh karena itu,
target tahun depan mampu melampui angka
4 dengan pembenahan di semua sektor.”SPBE
itu ada 47 indikator penilaian, kebetulan
untuk tahun 2024 ini. Indeks SPBE kita
memang tertinggi se-Madura, “ pungkasnya.

Sementara menurut kabid Aptika Dinas
Komunikasi Dan Informatika (diskominfo)
kabupaten Pamekasan Imam Wahyudi
menjelaskan SPBE itu merupakan wujud
nyata untuk masyarakat sebagai langkah
untuk memudahkan dan mempercepat
proses pelayanan bagi masyarakat. “Yang kita

berikan ini merupakan sebuah wawasan.Bahkan ini untuk
mempercepat bagaimana akselarasi dari pelayanan tersebut
dampaknya kepada Masyarakat, sehingga tidak haruslah
masyarakat dalam mengurus sesuatu kesana kemari,
cukuplah sekarang kan digital,” jelasnya.

(noerkholis)

Plt Kadiskominfo Pamekasan
Drs Taufikurrahman Msi

Pemkab Pamekasan Raih Predikat
SPBE Terbaik Se-Madura Tahun 2024

Sekda Kabupaten Sumenep
Edi Rasyadi. (yus)

Pemkab Sumenep Tertarik Terobosan
Bandar Laut untuk Budidaya Lobster

BOJONEGORO, BN –
Sebanyak 2.996 pelajar, ba-
lita dan ibu hamil di wila-
yah Kabupaten Bojonegoro
menjadi sasaran utama pro-
gram makan sehat dan ber-
gizi gratis Senin (6/1/2025).
Pada Senin itu Perdana di-
mulai operasionalnya Da-
pur Sehat Satuan Pelayanan
Pemenuhan Gizi (SPPG)
Taman Rajekwesi Bojone-
goro Jawa Timur.

Ribuan penerima man-
faat program yang dica-
nangkan oleh pemerintah
dengan tujuan untuk me-
mastikan bahwa anak-anak
dari tingkat PAUD hingga
SMA/SMK serta ibu hamil
khususnya diwilayah Kabu-
paten Bojonegoro tersebut
mendapatkan asupan maka-
nan sehat dan bergizi setiap
harinya.

Saat menghadiri acara
Launching Operasional
Dapur Sehat SPPG Taman
Rajekwesi, Dandim 0813
Bojonegoro Letkol Czi
Arief Rochman Hakim, SE.,
MM., mengucapkan terima
kasih atas support dari Pe-
merintah Kabupaten Bojo-
negoro, serta semua pihak
dalam rangka mendukung
program Presiden Republik
Indonesia, Prabowo Subianto
dan Wakil Presiden Gibran
Rakabuming Raka.

Dapur Sehat SPPG Ta-

MAGETAN, BN – Dalam
rangka Hari Ulang Tahun (HUT)
ke 33 SMK Yosonegoro Kabupaten
Magetan digelar pertandingan
bola voli dan futsal. Setelah dibuka
pada hari Senin (13/1), kemarin
oleh AKP Munir mewakili Kapol-
res Magetan yang berhalangan
hadir dan akan berakhir pada hari
Rabu (15/1) di Gedung Olahraga
(GOR) Ki Magety Magetan.

Nampak di lokasi pertandingan, satu persatu kontingen SMP/Madrasah memasuki
lapangan diikuti satu persatu setiap jurusan dengan urutan dibacakan pembawa acara
terkait sarana dan keunggulan masing-masing jurusan yang terbekali saat mengikuti proses
belajar mengajar selama pendidikan ke dunia kerja besok nya.

Para penonton disuguhkan atraksi dari Taruna-Taruni siswa-siswi SMK Yosonegoro
dan diakhiri dengan peragaan tarian dari siswi SMK Yosonegoro.

Para kontingen dari pelajar SMP dan Madrasah Tsanawiyah baik Negeri ataupun Swasta
terlihat raut wajah mereka penuh semangat dalam mengikuti upacara pembukaan kejuaraan
bola voli dan Futsal yang berlangsung degan meriah.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Magetan memberikan amanat yang disampaikan
oleh Kasat Binmas Polres Magetan dalam sambutannya bahwa, tumbuh dan
berkembangnya lembaga sekolah merupakan proses yang berkelanjutan seiring dengan
bertambahnya usia SMK Yosonegoro Magetan sebagai SMK Swasta terbesar yang ada di
magetan. “Diharapkan dapat berprestasi secara akademik dan non akademik.” ujarnya.

Dijelaskan, “HUT SMK Yosonegoro ini dapat digunakan untuk menggali potensi siswa
siswi agar bisa semakin berprestasi di tingkat kabupaten maupun di tingkat nasional,”
ungkapnya.

Diakhir sambutan dikatakan, “dihimbau kepada seluruh tim kontingen pelajar yang
mengikuti pertandingan selalu pegang kejujuran, kebersamaan dan seportivitas serta fair
play dalam pertandingan yang akan berlangsung nanti hingga penutupan nya dan satu
lagi ikuti dan patuhi peraturan pertandingan,” pungkasnya.

(Ashar)

Pembukaan Kejuaraan Bola Voli dan Futsal HUT Ke 33
 SMK Yosonegoro Magetan. (ashar)

Kejuaraan Bola Voli dan Futsal HUT Ke 33
 SMK Yosonegoro Magetan, Meriah

Menimbang :
a. bahwa ber-

dasarkan ketentuan
Pasal 107 ayat (1)
Undang-Undang
Nomor 1 Tahun
2015 tentang Pene-
tapan Peraturan Pe-
merintah Pengganti
Undang Undang No-
mor 1 Tahun 2014

tentang Pemilihan Gubernur, Bupati, dan Walikota Menjadi
Undang Undang sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir
dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2020 tentang Penetapan
Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun
2020 tentang Perubahan Ketiga atas Undang-Undang Nomor 1 Tahun
2015 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-
Undang Nomor 1 Tahun 2014 tentang Pemilihan Gubernur, Bupati,
dan Walikota Menjadi Undang Undang Menjadi Undang-Undang;

b. bahwa untuk melaksanakan ketentuan Pasal 60 ayat (3)
Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 18 Tahun 2024 tentang
Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara dan Penetapan
Hasil Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil
Bupati serta Walikota dan Wakil Walikota;

c. bahwa Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Lumajang telah
melaksanakan rapat pleno untuk menetapkanPasangan Calon
Bupati dan Wakil Bupati terpilih Kabupaten Lumajang Tahun 2024
sebagaimana tertuang dalam Berita Acara Nomor 02/PL.02.7-BA/
3508/2025, tanggal 9 Januari 2025.

d. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud
dalam huruf a, huruf b, dan huruf c, perlu menetapkan Keputusan
Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Lumajang tentang Penetapan
Pasangan Calon Bupati dan WakilBupati Terpilih Kabupaten
Lumajang Tahun 2024;

Mengingat ;
1. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2015 tentang Penetapan

Peraturan Pemerintah Pengganti Undang Undang Nomor 1 Tahun
2014 tentang Pemilihan Gubernur, Bupati, dan Walikota Menjadi
Undang Undang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun
2015 Nomor 23, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia
Nomor 5656) sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir
dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2020 tentang Penetapan
Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun
2020 tentang Perubahan Ketiga atas UndangUndang Nomor 1
Tahun 2015 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti
Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2014 tentang Pemilihan Guber-
nur, Bupati, dan Walikota Menjadi Undang Undang Menjadi
Undang-Undang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun
2020 Nomor 193, Tambahan Lembaran Negara Republik Indone-
sia Nomor 6547);

2. Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 8 Tahun 2019
tentang Tata Kerja Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemilihan
Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten/Kota
(Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 320) seba-
gaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Peraturan Ko-
misi Pemilihan Umum Nomor 12 Tahun 2023 tentang Perubahan
Kelima atas Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 8 Tahun
2019 tentang Tata Kerja Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemi-
lihan Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten/
Kota (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2023 Nomor 377);

3.Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 18 Tahun 2024
tentang Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara dan
Penetapan Hasil Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati
dan Wakil Bupati serta Walikota dan Wakil Walikota (Berita Negara
Republik Indonesia Tahun 2024 Nomor 837);

4. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 1797 Tahun 2024
tentang Petunjuk Pelaksanaan Rekapitulasi Hasil

Penghitungan Perolehan Suara Gubernur dan Wakil Gubernur,

Bupati dan Wakil Bupati serta Walikota dan Wakil Walikota;
5. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Lumajang

Umum Nomor
1969 Tahun 2024 tentang Penetapan Hasil Pemilihan Bupati dan

Wakil Bupati Lumajang Tahun 2024;

MEMUTUSKAN:
Menetapkan : KEPUTUSAN KOMISI PEMILIHAN UMUM

KABUPATEN LUMAJANG TENTANG PENETAPAN
PASANGAN CALON BUPATI DAN WAKIL BUPATI TERPILIH
KABUPATEN LUMAJANG TAHUN 2024.

KESATU : Menetapkan Pasangan Calon Bupati dan Wakil
Bupati Kabupaten Lumajang Nomor Urut 2 (Dua) Sdr. Ir. INDAH

AMPERAWATI, M.Si dan Sdr. YUDHA ADJI KUSUMA, SH
dengan perolehan suara sebanyak 320.942 (Tiga Ratus Dua

Puluh Ribu Sembilan Ratus Empat Puluh Dua) suara atau 51,1%
(Lima Puluh Satu Koma Satu Persen) dari total suara

sah, sebagai Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Terpilih
Kabupaten Lumajang dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati
Kabupaten Lumajang Tahun 2024.

KEDUA : Penetapan Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati
Kabupaten Lumajang sebagaimana dimaksud dalam Diktum

KESATU ditetapkan dan sekaligus sebagai pengumuman pada
hari Kamis tanggal Sembilan bulan Januari tahun Dua Ribu Dua
Puluh Lima Pukul 19.00 WIB.

KETIGA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.
Ditetapkan di Lumajang
Pada tanggal 9 Januari 2025

KETUA KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN
LUMAJANG

ttd
Henariza Febriadmadja

(Adv/son)

Keputusan KPU Kabupaten Lumajang No. 09 Tahun 2025 Tentang Penetapan Paslon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Lumajang Terpilih Tahun 2024

man Rajekwesi yang perta-
ma ini dibangun diatas
tanah milik TNI Angkatan
Darat, lokasinya tidak jauh
dari Markas Kodim 0813 Bo-
jonegoro tepatnya berada di
Taman Rajekwesi Kelura-
han Klangon Kecamatan/
Kabupaten Bojonegoro.

 “Dapur Sehat ini akan
menyediakan sekitar 3.000
porsi makanan bergizi per
hariya. Makanan sehat dan
bergizi tersebut khusus ba-
gi pelajar, balita dan ibu
hamil diwilayah Kabupaten
Bojonegoro,” ungkapnya.

Disampaikan juga bah-
wa untuk rencana jangka
panjang, pihaknya akan me-
nambah lebih banyak Da-
pur Sehat yang akan diba-
ngun secara bertahap dan
tersebar diberbagai titik un-
tuk melayani ratusan ribu
penerima manfaat program
yang terdiri dari pelajar,
balita dan ibu hamil diwila-
yah Kabupaten Bojonegoro.

“Untuk di Bojonegoro

sendiri, jika siswa nya 240
sekian ribu itu ada 86 titik
dapur sehat dan tersebar
diseluruh kecamatan. Kemu-
dian ada juga tambahan dari
Dinas Kesehatan Kabu-
paten Bojonegoro sebagai
upaya penanganan stunt-
ing, balita dan ibu hamil itu
kita akan menyiapkan ku-
rang lebih 125 titik Dapur
Sehat,” kata Letkol Czi Arief
Rochman Hakim, SE., MM.

Apresiasi dan dukungan
penuh disampaikan oleh Pj
Bupati Bojonegoro, Adri-
yanto, atas adanya pro-
gram makan sehat dan ber-
gizi gratis yang sangat luar
biasa dari bapak Presiden
Republik Indonesia Prabo-
wo Subianto, dengan hara-
pan program ini bisa ber-
manfaat menambah gizi
untuk daya tahan tubuh
bagi anak-anak dalam pro-
ses belajar.

Pihaknya juga berteri-
ma kasih kepada jajaran
TNI Kodim 0813 Bojonego-

ro yang sudah sangat men-
dukung terselenggaranya
program makan sehat dan
bergizi melalui penyediaan
tanah dengan didirikannya
dapur sehat tersebut.

“Pemkab Bojonegoro
siap mendukung program
makan sehat bergizi, dan
juga siap menyediakan tem-
pat untuk pendirian dapur
sehat dalam rangka mendu-
kung program pemerintah
mengentaskan kemiskinan,
menurunkan stunting, yang
tentunya juga akan mem-
berikan dampak yang sa-
ngat positif bagi Kabupaten
Bojonegoro secara nasio-
nal,” ujar Adriyanto,

Ketua DPRD Kabupaten
Bojonegoro, Abdullah Umar,
juga turut mengapresiasi
atas kolaborasi yang dilaku-
kan oleh Kodim 0813 dan
Pemerintah Kabupaten Bo-
jonegoro untuk bersama-
sama dalam mendukung
program pemerintah itu.

“Kita berharap, program
dari Presiden Republik In-
donesia Prabowo Subiyan-
to ini betul-betul dilaksana-
kan secepatnya. Kita berha-
rap, bahwa selain program
ini untuk menciptakan
generasi-generasi bangsa
yang berkualitas, juga akan
mengurangi angka pengang-
guran dan kemiskinan,”
pungkasnya. (pri)

Dukung Makan Bergizi Gratis, Dapur Sehat SPPG
Taman Rajekwesi Bojonegoro Resmi Beroperasi

Dapur Sehat Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) Taman
Rajekwesi Bojonegoro. (Pri)



Edieanto Raharjo dari
DPUPR Grobogan.

“Pada intinya dalam
persidangan ini, para Ahli
dari Inspektorat maupun
DPUPR menjelaskan bahwa
bangunan SDN 2 Sumur-
gede yang telah dikerjakan
oleh DP tidak sesuai dengan
kontrak,” ujar Frangki.

Selain itu, ditemukan
adanya kekurangan volume
terhadap bangunan tersebut,
akibatnya bangunan gedung
mengalami kerusakan dan
tidak dapat digunakan seba-
gaimana fungsinya tak lama
setelah bangunan tersebut
terbangun sehingga meng-
akibatkan kerugian keuang-
an Negara sebesar Rp.
390.704.618,00 (tiga ratus
sembilan puluh juta tujuh
ratus empat ribu enam ratus
delapan belas rupiah) berda-
sarkan Laporan Hasil Audit
Perhitungan Kerugian Ke-
uangan Negara Nomor :
LAP. 356/028/OP.24/2024
Tanggal 7 Agustus 2024 oleh
Tim Audit dari Inspektorat
Kabupaten Grobogan.
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GROBOGAN, BN –
Pengadilan Negeri Tindak
Pidana Korupsi (Tipikor)
Semarang kembali meng-
gelar persidangan lanjutan
kelima dugaan tindak pida-
na korupsi pembangunan
gedung di SDN 2 Sumur-
gede, Kecamatan Godong,
Kabupaten Grobogan tahun
2021 atas nama terdakwa
DP, Rabu 8 Januari 2025.

Persidangan dipimpin
Ketua Majelis Hakim Penga-
dilan Negeri Tipikor Sema-
rang, Siti Insirah SH, M.H
beserta anggota Dian Rusdi-

yah, S.T, S.H dan Binsar
Pantas Pamonangan Siha-
loho, S.H, Panitera Sulis, S.H,
Jaksa Penuntut Umum (JPU)
Kejaksaan Negeri (Kejari)
Grobogan Dr. Rismanto S.H,
M.Kn serta terdakwa DP
hadir secara offline di Penga-
dilan Tipikor Semarang.

Kasi Intelijen Kejari
Grobogan, Frangki Wibowo,
menjelaskan untuk agenda
persidangan yakni, pemerik-
saan Ahli sebanyak tiga or-
ang yaitu, Gunadi dan Su-
marno dari Kantor Inspek-
torat Grobogan serta Nur

BANJAR, BN – Bencana banjir
yang melanda Dusun Prumpung,
Kecamatan Cipari, akibat jebolnya
tanggul mendapat respons cepat
dari Balai Besar Wilayah Sungai
(BBWS) Citanduy melalui tim SDA
OP II. Peristiwa tersebut menye-
babkan kekhawatiran bagi warga
dan petani setempat, mengingat
dampaknya yang mengancam
lahan pertanian dan pemukiman.

PPK SDA OP II, Yahya, lang-
sung mengerahkan alat berat
untuk menangani situasi darurat
tersebut. Pekerjaan di lapangan dipimpin oleh Sonhaji, yang
memulai langkah perbaikan dengan memasang pancang
berbahan pohon kelapa sebagai pondasi penguatan tanggul.
Setelah itu, bronjong dipasang sebagai pengaman tambahan
untuk mencegah kerusakan lebih lanjut.

Tindakan sigap dari BBWS
Citanduy ini mendapat apresiasi
tinggi dari masyarakat setempat.
Para petani dan warga menyam-
paikan terima kasih kepada pe-
merintah desa serta dinas terkait,
khususnya BBWS Citanduy dan
tim SDA OP II, yang bergerak
cepat menanggulangi masalah ini.

“Terima kasih kepada BBWS
Citanduy atas perhatian dan
langkah cepatnya. Ini sangat
membantu kami, terutama untuk
menyelamatkan lahan pertanian

yang menjadi sumber penghidupan kami,” ujar salah
seorang petani setempat. Langkah cepat ini membuktikan
komitmen BBWS Citanduy dalam menangani bencana dan
melindungi masyarakat dari dampak buruk kerusakan
infrastruktur air.  (Asep Sujana)

BBWS Citanduy Tangani Tanggul Jebol di Dusun Prumpung Cipari

Adapun nilai kerugian
diperoleh dari nilai kontrak
sebesar Rp. 438.546.000,-
(empat ratus tiga puluh
delapan juta lima ratus em-
pat puluh enam ribu rupiah)
dikurangi dengan potongan
Pajak Penghasilan Ps.4 (2)
sebesar Rp. 7.973.564,- (tujuh
juta sembilan ratus tujuh
puluh tiga ribu lima ratus
enam puluh empat rupiah)
dan potongan pajak Per-
tambahan Nilai (PPN) se-
besar Rp. 39.867.818,- (tiga
puluh sembialan juta dela-
pan ratus enam puluh tujuh
rubu delapan ratus delapan
belas rupiah) yang telah
terbayarkan seluruhnya.

“Terhadap keterangan
ahli yang hadir tersebut, ter-
dakwa DP pada pokoknya
tidak berkeberatan dan mem-
benarkanya, selanjutnya
sidang akan dilanjutkan
kembali dengan agenda
pemeriksaan terdakwa pada
hari Rabu tanggal 15 Januari
2025,” pungkas Kasi Intelijen
Kejari Grobogan Frangki
Wibowo. (Heru Budianto)

Tanggul yang jebol telah diperbaiki. (asep)

GROBOGAN, BN – BKK
Si-Manis Mart di kompleks
Pusat Kuliner Banyuono Pur-
wodadi, Grobogan, Jawa Te-
ngah, diresmikan Pejabat (Pj)
Gubernur Jawa Tengah (Ja-
teng) Nana Sudjana, Selasa
(14/1/2025). Pj Gubernur
Jateng mengatakan, Akronim
dari Si-Manis (Sinergi Inflasi
Semakin Harmonis). BKK Si-
Manis Mart berbentuk toko
modern yang di dalamnya me-
nyediakan berbagai kebutuhan
pokok yang ditujukan untuk
menjaga stabilitas harga.

“Ada sembako, buah – buahan, sayuran dan pokoknya
ada semua didalamya dan lengkap,” katanya.

Pada kesempatan itu Nana juga menyampaikan,
Grobogan merupakan pemilik BKK Si-Manis Mart ketiga.
Dua sebelumnya sudah dibangun di Semarang.

“Selain satu di Grobogan ada dua lagi di Semarang.
Rencananya ke depan, setiap kabupaten ada minimal satu.

Nanti kita kembangkan lebih
banyak,” ujarnya.

Tujuan didirikannya toko
modern tersebut lanjut Nana,
dalam rangka untuk menjaga
stabilitas psikologi pasar.
Selain itu juga merupakan
salah satu rantai pasok pa-
ngan.”Pada prinsipnya guna
menjaga kestabilan harga. Ini
sebagai penyeimbang. Harga-
nya akan selalu kita sesuai-
kan,” lanjutnya.

Masih menurut Nana, BKK
Si-Manis Mart akan menjadi
patokan walaupun harga di

pasar-pasar dan warung-warung di masyarakat sudah
mulai naik, besar harapannya harga akan segera terkendali
lagi.”Agar tidak semaunya menaikkan harga, makanya BKK
Si-Manis Mart ini bisa menjadi patokan,” tambahnya.

PJ Gubernur Jateng mengungkapkan jika BKK Si-Manis
Mart akan terus dikembangkan. Kemudian, juga akan dilakukan
pembaruan dalam kebijakannya ke depan.  (Heru Budianto)

PJ Gubernur Jateng Nana Sudjana Resmikan
BKK Si-Manis Mart di Pusat Kuliner Grobogan

Kapolres Bolmong AKBP Lido Retro Antoro
Pimpin Apel Perdana Sebagai Pejabat Baru

Pj. Bupati Bogor Bachril Bakri saat kunjungan
ke wilayah Kecamatan Cisarua mengecek

sejumlah lokasi yakni Warpat, Riung Gunung
dan Rest Area. (eml)

GROBOGAN, BN - Mobil pelayanan
terpadu milik Sentra Pelayanan Kepolisian
Terpadu (SPKT) serta mobil pelayanan
ramah perempuan dan anak milik Unit
PPA (Pelayanan Perempuan dan Anak)
secara resmi dilaunching Kapolres
Grobogan AKBP Dedy Anung Kurniawan
di Mapolres setempat pada Senin (6/1/
2025).

Adanya kedua mobil tersebut, nantinya
diharapkan dapat meningkatkan pelaya-
nan kepada masyarakat secara optimal.
Dilaunchingnya mobil yang merupakan

hibah dari masyarakat ini merupakan wujud kepedulian Polres Grobogan terhadap
kelompok rentan yang berhadapan dengan hukum agar hak-haknya untuk mendapatkan
perlindungan dan perasaan aman dapat terpenuhi. “SPKT merupakan garda terdepan
Polri dalam memberikan pelayanan kepolisian kepada masyarakat sehingga harus
didukung dengan sarana dan prasarana yang memadai,” ujar Kapolres Grobogan.

AKBP Dedy Anung Kurniawan menyampaikan, optimalisasi mobil pelayanan terpadu
dan mobil pelayanan ramah perempuan ini juga untuk mendukung program Kapolri
Jenderal Listyo Sigit Prabowo yakni Beyond Trust Presisi TW-I 2024.

“Selain itu juga untuk mendukung Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden Republik
Indonesia,” ungkap AKBP Dedy Anung Kurniawan. Dengan adanya mobil pelayanan
terpadu dan mobil pelayanan ramah perempuan dan anak, diharapkan dapat meningkatkan
pelayanan kepolisian pada masyarakat. “Kemudian juga dapat meningkatkan kepercayaan
masyarakat terhadap Polri,” tandas Kapolres Grobogan. (Heru Budianto)

Beyond Trust Presisi TW-l 2024, Polres Grobogan
Launcing Mobil Terpadu SPKT dan Pelayanan PPA

Kapolres AKBP Dedy Anung Kurniawan Saat
Launching Mobil SPKT dan PPA. (Heru Budianto)

CIAMIS, BN – Kepala Dinas Kesehatan Kabu-
paten Ciamis, dr. Yoyo, menghimbau seluruh pus-
kesmas di wilayah Kabupaten Ciamis untuk meng-
utamakan pelayanan kesehatan masyarakat serta
memperhatikan pengelolaan limbah medis dan non-
medis sesuai dengan Standar Operasional Prosedur
(SOP). Pernyataan ini disampaikan langsung oleh dr.
Yoyo saat wawancara dengan awak media di kantor-
nya pada Kamis, 9 Januari 2025.

Dalam himbauannya, dr. Yoyo menekankan
bahwa pelayanan kesehatan yang optimal harus
menjadi prioritas utama. “Semua puskesmas harus
memberikan pelayanan terbaik demi kesehatan

masyarakat. Selain itu, pengelolaan limbah juga harus dilakukan sesuai SOP agar
tidak menimbulkan dampak negatif terhadap lingkungan,” ujarnya.

Ia juga menyoroti pentingnya pengawasan dalam pengelolaan limbah, terutama
limbah medis yang berpotensi membahayakan jika tidak ditangani dengan benar.
“Kami akan terus memantau dan memberikan pendampingan kepada seluruh
puskesmas agar prosedur pengelolaan limbah dapat berjalan dengan baik dan
sesuai aturan,” tambahnya.

Dr. Yoyo berharap langkah ini dapat meningkatkan kualitas layanan kesehatan
sekaligus menjaga lingkungan tetap bersih dan sehat. “Dengan pengelolaan yang
tepat, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan mendukung kesehatan
masyarakat secara menyeluruh,” pungkasnya.

Dinas Kesehatan Ciamis juga berkomitmen untuk memberikan bimbingan teknis
kepada fasilitas kesehatan demi mendukung pelaksanaan SOP pengelolaan limbah
di seluruh Puskesmas. (Asep Sujana)

Kepala Dinas Kesehatan
Kabupaten Ciamis, dr. Yoyo.

(Foto: ist)

Lanjutan Sidang Kelima Terdakwa DP Kasus dugaan Korupsi Pembangunan
SDN 2 Sumurgede di Pengadilan Negeri Tipikor Semarang. (Heru)

Sidang Lanjutan Dugaan Korupsi Proyek
SDN 2 Sumurgede Grobogan Hadirkan 3 Saksi Ahli

Kadis Kesehatan Ciamis Imbau Puskesmas Utamakan
Pelayanan dan Pengelolaan Limbah Sesuai SOP

PJ Gubernur Jateng Nana Sudjana Didampingi Bupati
Grobogan Sri Sumarni Pada Saat Peresmian BKK Si-Manis
Mart di di kompleks Pusat Kuliner Banyuono Purwodadi

(Foto: ist)

LAMONGAN, BN – Gelanggang perjudian sabung
Ayam di Desa Windu Kecamatan Karang Binangon
Kabupaten Lamongan dipadati oleh para maniak Judi
Sabung Ayam dari berbagai Wilayah.

Menurut keterangan salah satu Sumber disebutkan,
kalangan ini baru saja dibuka seminggu yang lalu. Ada
penyelenggaranya berinisial Y. Digelar mulai pukul 12:00
WIB sampai menjelang petang. Yang ramai Hari Sabtu
dan Minggu. Taruhannya mencapai Jutaan rupiah.

“Kami berharap Aparat penegak Hukum akan segera
mengetahui dan melakulan Tindakan Tegas. Agar Warga
disekitar menjadi tenang,” keluh salah seorang warga
kepada BN Sabtu, (28/12/2024).

(SK.99)

Lokasi perjudian sabung Ayam
di Desa Windu Kecamatan

Karang Binangon Kabupaten
Lamongan (Foto: ist)

Judi Sabung Ayam Marak di Desa Windu
Lamongan, Polisi Tutup Mata

SURABAYA, BN –
Dalam upaya
meningkatkan pelayanan
keimigrasian, Kantor
Imigrasi Kelas I Khusus TPI
Surabaya meluncurkan dua
inovasi baru. Inovasi
tersebut adalah Immigra-

tion Lounge di Ciputra
World Mall dan fasilitas
Autogate di Bandara
Internasional Juanda.
Peresmian ini dihadiri oleh
Menteri Imigrasi dan
Pemasyarakatan Jenderal
Pol. (Purn.) Drs. Agus

Andrianto, S.H., M.H., serta
sejumlah pejabat penting
lainnya. Di antaranya Plt.
Direktur Jenderal Imigrasi
Saffar M. Godam dan Pj.
Sekdaprov Jatim Bobby
Soemiarsono yang
mewakili Pj. Gubernur
Jawa Timur Adhy Karyono.

Menteri Agus
Andrianto menyampaikan
bahwa inovasi ini menjadi
tonggak penting dalam
modernisasi layanan
keimigrasian di Indonesia.
“Dengan adanya Autogate
dan Immigration Lounge,
pelayanan keimigrasian
kini bergerak menuju era
yang lebih modern dan
efisien,” ujar Agus.

Menurut Agus, fasilitas
Autogate di Bandara
Juanda menjadi wujud
nyata digitalisasi layanan
keimigrasian. Fasilitas itu
dirancang untuk
mempercepat proses
pemerik-saan bagi
penumpang
internasional.”Di Bandara
Juanda, ada 28 autogate, 18
di terminal keberangkatan
internasional dan 10 di
terminal kedatangan inter-
nasional,” terang Agus.

Menteri Imigrasi dan
Pemasyarakatan Jenderal
Pol. (Purn.) Drs. Agus
Andrianto, S.H., M.H., (ist)

Ia berharap inovasi ini

Peresmian oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan Jenderal Pol.
(Purn.) Drs. Agus Andrianto, S.H., M.H., serta sejumlah pejabat

penting lainnya. (Ist)

Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan Resmikan
Immigration Lounge dan Autogate di Surabaya

 Bersambung ke hal.11 kol.5

BOLMONG, BN – Kepala Kepolisian Resor
Bolmong (Sulut) AKBP.Lido Retro Antoro SH, SIK,
MM., awal pertama memimpin apel perdana di
lapangan Mapolres Bolmong, Senin (13/01/2025),
pagi. Dalam Apel tersebut diikuti oleh Wakapolres
Bolmong, Pejabat utama Polres, Kapolsek jajaran
dan seluruh personel Polres Bolmong.

 Kapolres dalam arahannya menyampaikan,
terimakasih kepada seluruh personelnya Polres
Bolmong yang terlibat dalam kepanitiaan pisah
sambut pada Jum’at 10 Januari 2025. “Saya ucap-
kan terima kasih kepada seluruh personil yang
terlibat dalam kepanitiaan pisah sambut yang di
laksanakan pada hari Jumat kemarin, selanjutnya
saya memohon dukungan dan kerjasama dalam
pelaksanaan tugas kedepan.” pinta Kapolres.

Lebih lanjut Kapolres Bolmong juga menekankan Personil agar meningkatkan pelayanan
kepada masyarakat serta selalu berkoordinasi baik internal maupun eksternal sesuai dengan
semboyan “Torang samua Basudara”. Kepada seluruh personil Kapolres juga menegaskan,
untuk seluruh personil diharapkan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat serta
koordinasi baik internal maupun instansi terkait dalam hal menciptakan sitkamtibmas
yang kondusif, ia juga menekankan kinerja dengan semboyan “Torang samua Basudara,”
ucap AKBP Lido Retro Antoro.

Selanjutnya, ia juga meminta kepada seluruh personil Polres Bolmong agar selalu berhati
hati dalam pelaksanaan tugas sabar dan ikhlas serta tingkatkan pelayanan kepada
masyarakat. Menutup arahannya, Kapolres Bolmong menekankan anggota untuk tetap
menjaga disiplin, menjaga kesehatan mengingat tantangan tugas kedepan akan semakin
kompleks. “Rekan rekan tetap jaga kesehatan dan kekompakan dalam pelaksanaan tugas.”
tutupnya. (Arman)
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LUMAJANG, BN - Pe-
merintah Kabupaten Lu-
majang mulai menyalurkan
bantuan langsung tunai
(BLT) dana bagi hasil cukai
hasil tembakau (DBHCHT)
tahun 2024.  Sasaran pene-
rima bantuan ini adalah bu-
ruh tani tembakau dan pe-
kerja di lingkungan pabrik

rokok yang tidak menangani
secara langsung proses pro-
duksi. BLT (DBHCHT) me-
rupakan salah satu program
pembinaan lingkungan so-
sial dalam rangka pemuli-
han ekonomi di daerah yang
bertujuan memberikan rasa
keadilan dan meningkatkan
daya beli masyarakat, serta

sebagai upaya pengentasan
kemiskinan ekstrim. Peme-
rintah Kabupaten Lumajang
melalui dinas sosial PPPA
bekerja sama dengan Bank
Jatim menyalurkan BLT
(DBHCHT). Masing-masing
penerima akan menerima
Rp 300.000,- x 5 bulan dan
diberikan sekaligus, sehing-
ga penerima manfaat men-
dapatkan bantuan senilai Rp
1.500.000,- (satu juta lima
ratus ribu rupiah).

Pada hari Rabu (11/12/
24) telah selesai melaksana-
kan, penyaluran Bantuan
Langsung Tunai (BLT) dari
sumber dana bagi hasil cukai

hasil tembakau”, penerima
manfaat dari Desa Kali-
wungu Kec. Tempeh Kab.
Lumajang sejumlah 380 or-
ang dari Dusun Kambangan
dan Dusun Sumberejo yang
bertempat di balaidesa Ka-
liwungu.

Turut hadir dalam acara
tersebut Camat Tempeh
Abdillah Irsyad, S.STP, Ka-
polsek Tempeh Iptu Syam-
sul Arifin, dan Danramil
Tempeh Kapten Inf Sri
Hariyanto. Pada saat dikon-
firmasi media BN, Kades
Kaliwungu Siti Rokayah,
mengucapkan banyak-
banyak terimakasih kepada

Bapak Camat Tempeh, Ka-
polsek Tempeh dan Danra-
mil Tempeh bersama warga
semuanya yang turut hadir,
“Untuk penerima manfaat
tersebut sudah tepat sasaran
dan saya sangat-sangat men-
dukung program tersebut,
program tersebut sangat
mendukung pengentasan
kemiskinan dan pemberda-
yaan masyarakat upaya un-
tuk mengembangkan ke-
mandirian dan kesejahte-
raan masyarakat”, terang
Kades Kaliwungu.

Sedang Babinsa Kali-
wungu Serma Agus Rozak
menambahkan, “Alhamdu-

lillah selama pelaksanaan
kegiatan tersebut berjalan
Aman, tertib dan lancar,
pesan saya untuk warga Ka-
liwungu betul-betul bisa

memanfaatkan bantuan
tersebut dan mengembang-
kan bantuan tersebut untuk
usaha”, Jelas Babinsa Desa
Kaliwungu. (Son)

Pemkab Lumajang Salurkan BLT Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau

Babinsa Desa Kaliwungu Serma Agus Rozak bersama Kades
Kaliwungu Siti Rokayah. (son)

Warga Desa Kaliwungu Penerima Manfaat Program  BLT DBHCHT
di Pendopo Desa Kaliwungu.

BOGOR, BN - Sekretaris Daerah
(Sekda) Kabupaten Bogor, Ajat Roch-
mat Jatnika membuka sekaligus meng-
ikuti kegiatan event lari 5.5 km Chas-
ing Bogor Run 2025, di Sentul Babakan
Madang, Ahad (12/01/2025). 

Ketua DPRD Kabupaten Bogor,
Sastra Winara dan Ketua Komite Olah-
raga Masyarakat Indonesia (KORMI)
Kabupaten Bogor, Rieke Iskandar juga
turut dalam kemeriahan acara terse-

but. Chasing Bogor Run merupakan kegiatan pre event Bogor Run 2025 yang akan dise-
lenggarakan pada tanggal 11 Mei 2025 mendatang. Rencananya akan diikuti sekitar 3.000
pelari dari Kabupaten Bogor dan sekitarnya, dengan kategori Half Marathon, 10K, dan 5K.

Sekda, Ajat mengungkapkan, Bogor Run 2025 merupakan kegiatan yang sangat positif,
Pemkab Bogor akan mendukung penuh kegiatan yang akan dilaksanakan bulan Mei
mendatang ini.

“Pengalaman saya ikut lari di kegiatan pre event Bogor Run 2025 sangat seru dan luar
biasa, kita bisa olahraga lari sambil menikmati pemandangan Kabupaten Bogor yang indah
dan sejuk,” ungkap Ajat.

Ajat mengajak masyarakat Kabupaten Bogor untuk semakin bersemangat berolahraga,
membiasakan pola hidup bersih dan sehat, agar kualitas hidupnya meningkat. Ia juga
mengajak untuk memajukan olahraga lari di Kabupaten Bogor.

Ketua KORMI Kabupaten Bogor, Rieke Iskandar menjelaskan, Bogor Run 2025
diselenggarakan bertujuan memasyarakatkan olahraga, jika masyarakatnya biasa
berolahraga, insya Allah kualitas SDM Kabupaten Bogor menjadi lebih baik.

“Melalui Bogor Run 2025 ini juga kami ingin membawa nama Kabupaten Bogor di
kancah nasional. Dengan pengalaman berlari sambal menikmati indahnya pemandangan,
sehingga masyarakat berbondong-bondong ke Kabupaten Bogor,” jelas Rieke.

Rieke menambahkan, tentunya dengan ribuan orang yang datang mengikuti kegiatan
ini, akan berdampak terhadap pariwisata dan perekonomian di Kabupaten Bogor.
Masyarakatnya lebih sehat dan Kabupaten Bogor lebih dikenal luas dalam event lari. (eml)

BONE, BN – Badan Pengawas Pemilihan Umum
Kabupaten Bone hadiri rapat Pleno penetapan pasangan
calon Bupati dan Wakil Bupati terpilih Kabupaten Bone
Tahun 2024. Rapat dilaksanakn KPU Bone pada Kamis, 9
Januari 2025 di Ballroom Novena Hotel Watampone.

Hadir dalam pleno tersebut Ketua Bawaslu Bone Alwi
didampingi Anggota Bawaslu Bone Muhammad Aris dan
Rohzali beserta 27 Ketua Panwascam se- Kabupaten Bone.

Dalam pleno tersebut ditetapkan pasangan calon Bupati
dan Wakil Bupati Bone Nomor Urut 3 Andi Asman
Sulaiman – Anda Akmal Pasluddin (BerAmal) sebagai
pasangan calon terpilih Bupati dan Wakil Kabupaten Bone
periode 2025 – 2030 dengan perolehan suara 199.954 suara

Sekda Kabupaten Bogor, Ajat Rochmat Jatnika.

Sekda Ajat Buka Sekaligus Ikut
Langsung Chasing Bogor Run 2025

atau 49,89% dari total
suara sah.

Sementara itu dalam
rapat pleno tersebut, Andi
Asman menyampaikan
ucapan terima kasih ke-
pada semua pihak yang
telah mendukung terlak-
sananya Pemilihan Seren-
tak Tahun 2024 di Bone.
“Saya Andi Asman Sulai-
man bersama dengan
Wakil Bupati terpilih
Andi Akmal Pasluddin,
mengucapkan terima

kasih kepada semua pihak,” ucapnya.
Pada kesempatan yang sama, Ketua Bawaslu Bone

mengungkapkan Pemilihan serentak di Kabupaten Bone
menjadi contoh pesta demokrasi yang damai dan harmonis.
“Meskipun diwarnai persaingan antar calon, masyarakat
tetap menunjukkan semangat persatuan dan kebersamaan.
Selanjutnya bersama dengan pemimpin baru, kita akan
membawa Kabupaten Bone yang lebih baik dan bersama –
sama seluruh pihak membangun Kabupaten Bone,”
harapnya.

Selain Bawaslu Bone, turut hadir dalam pleno penetapan
tersebut dari TNI, Kepolisian, partai politik, dan tokoh
masyarakat Kabupaten Bone. (Edys)

Bawaslu Bone Hadiri Pleno Terbuka Penetapan
Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Bone

KPU Bone saat menetapkan pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati terpilih Kabupaten Bone Tahun 2024,
Kamis 9 Januari 2025 di Ballroom Novena Hotel Watampone. (edys)

GROBOGAN, BN - Setyohadi dan Sugeng Prasetyo ditetapkan secara resmi oleh
Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Grobogan sebagai Bupati dan Wakil Bupati
terpilih periode 2024-2029. Penetapan tersebut dilakukan melalui rapat pleno terbuka
di Ballroom Grand Master Purwodadi, Kamis (9/1/2025).

Dalam acara ini dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Grobogan, Pasangan Calon
(Paslon) terpilih Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Grobogan, Pejabat Pemerintah
Kabupaten Grobogan, Ketua KPU, Ketua Bawaslu, serta Perwakilan Partai Politik, Tokoh
Agama serta Tokoh Masyarakat di Kabupaten Grobogan.

Setyohadi juga menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh
unsur Forkopimda dan komponen masyarakat yang telah meyukseskan Pemilu 2024
dan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024.

“Terutama ucapan terimakasih kepada semua jajaran KPU dan Bawaslu yang telah
menyelenggarakan pesta rakyat melalui tahapan yang benar. Untuk seluruh masyarakat,
mari kita kembali bersatu untuk menghadapi tantangan dan membangun Kabupaten
Grobogan menjadi daerah yang lebih maju, bermartabat, dan berkelanjutan, “
ungkapnya.

Lebih lanjut, Setyohadi menjelaskan bahwa tingginya partisipasi pemilih yang
mencapai 72,65 persen, merupakan cerminan tingginya komitmen masyarakat
Grobogan terhadap demokrasi. Ia mengajak masyarakat Grobogan untuk bersatu
mendukung kepemimpinan baru.”Tahun ini, Kita telah menyelesaikan Pilkada 2024
dengan damai, aman dan tertib. Kita memasuki masa transisi kepemimpinan dan bersiap
menyambut pemimpin baru yang akan melanjutkan tongkat estafet pembangunan di
Kabupaten Grobogan,“ ujar Setyohadi.

Sementara itu, mantan Bupati dua periode, Sri Sumarni juga menekankan pentingnya
kerjasama antara pemerintah dan masyarakat untuk melanjutkan pembangunan serta
meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Kemudian, usai ditetapkan Bupati dan Wakil Bupati Terpilih, Setyohadi dan Sugeng
Prasetyo mengucapkan syukur, dan berkomitmen untuk menjalankan amanah
masyarakat Grobogan. “Mari kita bersama-sama membangun Grobogan yang lebih
baik,” pesan Bupati dan Wakil Bupati Grobogan terpilih kepada masyarakat.

(Heru Budianto)

KPU Grobogan Tetapkan Bupati-Wabup Terpilih Setyohadi-Sugeng Prasetyo Periode 2024-2029.
(Heru Budianto)

KPU Tetapkan Setyohadi-Sugeng Prasetyo
Sebagai Bupati-Wabup Grobogan Terpilih

MUARA ENIM, BN - Penggunaan dana Biaya
Operasional Sekolah (BOS) SDN 7 Lubai Ulu Muara Enim
dipertanyakan oleh LSM Kibar Nusantara Merdeka.
Pasalnya, selama 3 tahun terakhir ini penggunaan dana
dari pemerintah itu penggunaannya tidak jelas, ada
indikasi dana ratusan juta untuk sekolah tersebut
dikorupsi oleh oknum yang tidak bertanggungjawab.
Namun surat konfirmasi LSM dan Bidik Nasional (BN)
hingga berita ini diterbitkan belum direspon oleh pihak
sekolah. (ari)

BATURAJA, BN - LSM Kibar Nusantara Merdeka mengirim surat
konfirmasi ke Kepala Sekolah SMAN 4 Ogan Komering Ulu (OKU) Jumiati,
menanyakan  tentang penggunaan Biaya Operasional Sekolah (BOS ) yang
digunakan untuk Sarana dan Prasarana Sekolah sejumlah Rp 891 487.700.
Dana tersebut telah digunakan untuk tiga tahun terakhir ini (tahun 2022,
2023, 2024). Namun hingga berita ini diterbitkan surat konfirmasi tidak
ditanggapi oleh Kasek Jumiati.

Menurut sumber LSM Kibar Nusantara, penggunanaan dana BOS SMAN
4 OKU selama tiga tahun ini patut diawasi karena ada indikasi korupsi.
Pasalnya dengan anggaran sebesar itu realisasi di lapangan tidak ada, “Kami
mempertanyakan penggunaan dana BOS ke Kasek ibu Jumiati, namun sangat
disayangkan konfirmasi kami tidak direspon,” ujar ketua LSM Kibar
Nusantara Merdeka. (Ari)

OKU, BN- Peningkatan jalan lingkar desa Marga Mulya,
Kecamatan Sinar Peninjauan, Kabupaten Ogan Komering
Ulu (OKU), patut disorot. Pasalnya proyek berupa jalan
corbeton lebar 5 meter panjang sekitar 200 meter itu diduga
dikerjakan tidak sesuai RAB (Rencana Anggaran Biaya).

Menurut sumber Bidik Nasional (BN), proyek yang
dikerjakan CV Karya Agung anggaran APBD Rp
955.308.193, tahun anggaran 2024, penanggungjawab Dinas
PUPR dan Penataan Ruang Kab OKU ini, sudah banyak
yang rusak terkesan amburadul. Di sana-sini ditemukan
lubang dan retak-retak. “Diduga konstruksi bangunan ini
kurang semen, sehingga banyak yang rusak terkena air
hujan,” kata sumber BN. Sementara PPK PUPR dan
Penataan Ruang Kab OKU dan kontraktor pelaksana hingga
berita ini ditayangkan belum berhasil dikonfirmasi BN. (Ari)

Penggunaan Dana BOS SDN 7
Lubai Ulu Muara Enim Dipertanyakan

LSM Kibar Nusantara Merdeka Pertanyakan
Penggunaan Dana BOS SMAN 4 OKU

Telan Ratusan Juta, Jalan Rabat Beton
Desa Margamulyo Retak-retak

Tampak rabat beton sudah berlubang. (ari)



berada di dekat lingkungan
sekolah, termasuk PUD,
SDN, SMP, dan SLB PGRI,
yang menimbulkan risiko
kesehatan bagi anak-anak.

Saat dikonfirmasi kepa-
da Kepala Puskesmas pada
Senin (6/1/2025), Lembaga
Penyelamat Lingkungan
Hidup mendapat sambutan
kurang baik.

Kepala Puskesmas me-
minta seluruh dokumentasi
berupa foto dan video di-
hapus, serta menyatakan kon-
firmasi hanya dapat dila-
kukan melalui surat resmi.

Kamis (9/1/2025), Indra
Wahyudi bersama awak
media berupaya melaku-
kan konfirmasi ulang,
tetapi kepala Puskesmas
tidak berada di tempat.

Salah seorang pegawai,
Pandes, mengklaim bahwa
limbah tersebut sudah lama

dan boleh dibakar setahun
yang lalu, tanpa memberi-
kan dasar hukum regulasi.

Pengaduan ke Polres
Kota Tasikmalaya melalui
Surat Tanda Bukti Nomor :
STBP/01/I/2025/JBR/
RES TSM KOTA diharap-
kan dapat menjadi langkah
awal dalam penegakan
hukum terhadap dugaan
pelanggaran ini.

Indra Wahyudi mene-
gaskan, “Kami mendorong
pihak berwenang untuk
mengusut tuntas kasus ini
karena berpotensi memba-
hayakan masyarakat, khu-
susnya anak-anak.” ujar-
nya.

Hingga berita ini ditu-
runkan, pihak Polres Kota
Tasikmalaya belum mem-
berikan pernyataan resmi
terkait tindak lanjut lapo-
ran ini. (Asep Sujana)
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TASIKMALAYA, BN –
Kamis (9/1/2025), Kasus
pengelolaan limbah medis
Puskesmas Manonjaya
mencuat setelah Indra
Wahyudi dari Lembaga
Penyelamat Lingkungan
Hidup melaporkan dugaan
pelanggaran serius ke
Polres Kota Tasikmalaya.

SUMEDANG, BN -
Dalam rangka milangkala
Kecamatan Jatigede yang ke
24 Sabtu 11 Januari 2025,
Panitia Milangkala yang
dipupuhuan oleh Camat
Kecamatan Jatigede H.
Wudan, M.Si  telah meng-
hadirkan peserta ulin
bareng Trail Adventure
sejumlah 600 peserta.

Saat dikonfirmasi camat
mengatakan, “Alhamdu-
lillah dihadiri pula peserta
dari luar Jawa Barat ada
yang dari Brebes juga hadir. Kegiatan Ulin Bareng Trail
Adventure ini yang telah disponsori oleh Jarum Super telah
turut memeriahkan,” tandas Camat didampingi Sekcam di
lokasi.

Ulin Bareng Trail Adventure start di Lapangan bola
Parakan kondang, menurut panitia penyenggara route
dengan jarak tempuh sejauh 35 Km dan finish masih di

SUMEDANG, BN - Pada hari Sabtu
tanggal 28 Desember 2024 Keluarga besar
Toko Yuyum di Dusun Cikekes RT 01/RW
03 Desa Malaka, Kecamatan Situraja,
Kabupaten Sumedang telah menghadirkan
Ustadz Nana Gerhana untuk mengisi
memberikan Tausiah kepada masyarakat
di Desa Malaka Kecamatan Situraja
Kabupaten Sumedang.

Menurut Kepala Desa Malaka Hendra
S mengatakan, Anto S Pemilik Toko Yuyum
merupakan salah satu tokoh masyarakat
yang paling dituakan dan diandalkan
karena ia mempunyai kedudukan penting
sebagai Ketua LPM yang merangkap juga
Ketua Bumdes, sehingga ia terketuk bagi
dirinya bisa sempat mempunyai tujuan dan

cita cita hidupnya untuk menghadirkan Ustadz Nana Gerhana dalam rangka Pengajian
Tasyakuran keluarga Besar Toko Yuyum pada hari Sabtu tanggal 28 Desember 2024.

Anto S saat dikonfirmasi pada pra kegiatan dilangsungkan mengatakan, bahwa niatan
pengajian ini tiada lain untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT,
“Mudah mudahan mereka bisa mengubah pola pikirnya kalau sudah dibekali ilmunya, disisi
lain kami menyisihkan rejeki bagi mereka yang memerlukannya karena rijki yang keterima
oleh kami adalah bukan semuanya milik kami ada sebagian milik orang lain sehingga disaat
kegiatan ini kami salurkan,” tandas Anto.

Sebelum kegiatan berjalan Keluarga Toko Yuyum tepat Jam 12.00 telah menyalurkan
sembako lebih dari 200 bingkisan dan dilanjutkan Ceramah oleh Ustadz Nana Gerhana pada
Jam 15.00 WIB di Podium yang telah ditetapkan. Kegiatan berjalan lancar tidak ada gangguan
bahkan para tamu undangan merasa ikut berbahagia mendorong doanya kepada keluarga
Toko Yuyum semoga mendapatkan keberkahan bagi mereka dan Amal kebaikannya mendapat
balasan dari Allah SWT. (Ernawan)

BANDUNG, BN – Anggota
Komisi XI DPR RI, H. Fathi
membuka layanan pengaduan
dan advokasi bagi masyarakat
yang terjerat pinjaman online
(pinjol), khususnya bagi warga
Kota Bandung dan Kota Cimahi.
Dikatakan Fathi, pengaduan
maupun laporan bisa lewat akun
medsos Instagram pribadinya
@fathipd, bisa juga langsung
datang ke rumah aspirasi yang
beralamat di Jalan Karawitan
Nomor 97, Kota Bandung.

Hal itu disampaikan H. Fathi
saat melaksanakan Kunjungan Kerja ke Sekretariat Pokja PWI Kota Bandung, Kamis
(9/1/2025). Kegiatan ini dihadiri pengurus dan anggota PWI serta anggota IKWI (Ikatan
Keluarga Wartawan Indonesia) Jawa Barat. “Rumah aspirasi buka 24 jam. Termasuk
kaitannya dengan keluhan masalah pinjaman online ilegal,” ujarnya.

Terkait pinjol, Fathi menjelaskan, masyarakat harus cermat dan bisa memisahkan
mana pinjol ilegal dan pinjol legal atau pindar (pinjaman daring).

Salah satu tanda pinjol ilegal, kata Fathi, suka seenaknya dalam melakukan
penagihan kepada debitur baik melalui telepon atau melalui penyebaran photo-photo
debitur. Begitu juga bagi pinjol legal, tidak bisa atau boleh seenaknya seperti tadi, sebab
memiliki batasan.

Bukan cuma cara penagihan, Pinjol juga tidak boleh mengakses foto dan kontak
debitur serta menyebarkan luaskan atau blasting message melalui pesan jejaring. Lewat
WhatsApp (WA) maupun SMS. “Karena kalau melewati batas bisa dicabut itu ijin-
nya,” tegas politisi Partai Demokrat yang terpilih sebagai anggota DPR RI dari dapil
Jabar I (Kita Bandung-Cimahi).

Meski pinjol legal dan ilegal memiliki perbedaan, namun dirinya mengimbau
masyarakat untuk tetap bijak sebelum melakukan pengajuan pinjaman. Bahkan Fathi
juga menyarankan jika memang terdesak agar sebaiknya pinjaman dilakukan hanya
untuk kebutuhan produktif. Karena, lanjut Fathi, dirinya menilai bunga pinjaman yang
diberlakukan di aplikasi pinjol atau pindar masih lebih besar dari bunga pinjaman
badan keuangan atau bank.

Berkenaan dengan hal ini, dirinya yang saat ini duduk di Komisi XI DPR RI yang
berfokus pada sektor keuangan, mendorong agar pinjol atau pindar menurunkan bunga
pinjaman agar setara dengan bunga pinjaman bank. “Saya yang paling sering teriak-
teriak urusan dengan penurunan bunga pindar (pinjaman daring). Saya bilang bahwa
bunga pindar tidak boleh jauh dari bunga bank,” ungkapnya.

Dirinya mengakui keberadaan pinjol atau pindar tidak mungkin dihilangkan. Suka
atau tidak suka, pinjol sudah memberikan kemudahan akses keuangan bagi masyarakat.
“Yang jadi masalah, pinjol atau pindar ini sekarang bunganya gak kira-kira. Inilah
yang sedang kita lakukan, saya terus menerus menekankan bahwa pindar harus
bunganya setara dengan bank,” tegasnya.

Menanggapi kunjungan kerja anggota DPR RI, H. Fathi, Ketua Pokja PWI Kota
Bandung, Zaenal Ihsan menyambut baik silaturahmi ini. Bahkan Ihsan juga berharap
kunjungan ini bukan hanya pertemuan yang terakhir.

Menurutnya, apa yang menjadi aspirasi masyarakat akan menjadi pokok-pokok
pikiran yang selanjutnya menghasilkan sesuatu yang bisa diharapkan dapat menjawab
kebutuhan atau keluhan warga. “Semoga pula ke depan Pokja PWI Kota Bandung
sebagai wadah bagi para jurnalis di kota Bandung bisa bekerjasama lebih konkrit yang
bisa mendatangkan kemaslahatan bagi seluruh masyarakat Indonesia, khususnya warga
Kota Bandung,” harapnya. (*)

Hasil laporan investigasi
BN pada Minggu (5/1/
2025) ditemukan limbah
medis kategori B3 berupa
bekas botol vaksin dan
jarum suntik berserakan di
bawah tungku pembakaran
puskesmas. Temuan ini
menjadi perhatian publik
karena lokasi puskesmas

Lokasi pembakaran limbah dan bukti laporan ke Polresta
Tasikmalaya.

Diduga Bakar Limbah Medis B3 Sembarangan,
Puskesmas Manonjaya Dilaporkan Polresta Tasikmalaya

Ketua Pokja PWI Kota Bandung Zaenal Ihsan
Sambut Baik Kunker Anggota Komisi XI DPR RI

Kunjungan Kerja Anggota Komisi XI DPR RI, H. Fathi ke
Sekretariat Pokja PWI Kota Bandung, Kamis (9/1/2025).

Foto: ist

lapang Parakankondang
Desa Kadujaya, Kecamatan
Jatigede Sumedang.

Dikatakan Sekcam Jati-
gede di tempat pendaftaran
peserta mengatakan bahwa
salah satu tujuan kegiatan
ini adalah hanya untuk me-
ningkatkan Destinasi Wisata
di Lingkungan objek Wisata
di Jatigede yang lokasinya
masuk Wilayah Desa Ka-
dujaya. Pada kegiatan ter-
sebut dihadiri oleh Kapolsek
beserta anggota, Dan Ramil

beserta anggota, unsur Pemerintahan Kecamatan, Para
Kepala Desa se Kec. Jatigede dan para undangan lainnya.

Ditambahkan Panitia, untuk menambah spirit kepada
peserta yang akan mendapat hadiah satu buah kendaraan
roda dua “Merk Mio” bagi pesera yang beruntung melalui
Undian kupon yang telah diberikan peserta disaat pen-
daftaran. (Ernawan)

Milangkala Kecamatan Jatigede ke 24
Dimeriahkan “Ulin Bareng Trail Adventure”

Milangkala Kecamatan Jatigede yang ke 24 Sabtu 11 Januari 2025
dimeriahkan “Ulin Bareng Trail Adventure”. (ernawan)

Tasyakuran Keluarga Besar Toko Yuyum Hadirkan Ustadz Nana Gerhana

OKU, BN- Disaat wartawan Bidik Nasional (BN) melintas di Jln Poros
desa Batu Kuning, Kecamatan Baturaja Barat, menemukan proyek jalan
amburadul dan diduga dikerjakan tidak sesuai RAB (Rencana Anggaran
Biaya). Informasi diperolah BN, proyek jalan poros lebar 6 meter panjang
sekitar 200 meter dikerjakan tanpa memakai mesin pemadat tanah.
Akibatnya jalan seperti makadam dan kerikil berserakan kemana-mana.
Pengerjaan ini terkesan amburadul tanpa pengawasan Dinas PUPR dan
Penataan Ruang Kabupaten OKU. Padahal proyek tersebut mengeruk
anggaran APBD ratusan juta. (Ari)

Tampak pengerjaan proyek
jalan Batu Kuning, amburadul

Proyek Jalan Batu
Kuning, Amburadul

BLITAR, BN – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD)
Kabupaten Blitar secara resmi menetapkan Rijanto seba-
gai Bupati Blitar dan Beky Herdihansah sebagai Wakil
Bupati Blitar terpilih dalam rapat paripurna yang digelar
pada Kamis (16/1/2025). Rapat ini juga mengumumkan
akhir masa jabatan Bupati Blitar periode 2021-2025.

Meski telah ditetapkan, Rijanto-Beky tidak langsung
menggantikan Rini Syarifah atau yang akrab disapa Mak
Rini. Ketua DPRD Kabupaten Blitar, Supriadi, menje-
laskan bahwa jabatan Mak Rini masih berlaku hingga
proses serah terima jabatan dilakukan secara resmi.

“Karena kita sudah menetapkan bupati terpilih, maka
jabatan bupati sebelumnya juga akan berakhir. Namun
dalam prakteknya nanti sampai dalam serah terima
jabatan,” ujar Supriadi.

DPRD Kabupaten Blitar akan segera mengusulkan
nama bupati terpilih ke Kementerian Dalam Negeri mela-
lui Gubernur Jawa Timur. Proses ini merupakan bagian
dari mekanisme yang harus dijalankan sebelum pelan-
tikan resmi. “Ini adalah tahapan yang memang harus dila-
kukan. Jadi sidang paripurna penetapan bupati terpilih ini akan
dilaporkan ke Mendagri melalui Gubernur,” tambahnya. (bjc/red)

Rapat paripurna DPRD Kabupaten Blitar, Kamis (16/1/2025).

DPRD Tetapkan Rijanto Sebagai
Bupati Blitar Terpilih

BOJONEGORO, BN - Alokasi ang-
garan program Pendaftaran Tanah
Sistematis Lengkap (PTSL) Bojonegoro
2025 senilai Rp 7,6 miliar. Anggaran
dari APBN tersebut untuk tanah seluas
8.000 hektare (ha) atau 33.800 bidang.

Rencananya, PTSL 2025 bakal me-
nyasar 51 desa tersebar di 20 kecamatan.
Tahapan memasuki ajudikasi atau
pengumpulan dan penetapan keakuratan data fisik dan
yuridis. Target rampung pertengahan tahun.

’’PTSL ini kegiatan pendaftaran tanah kali pertama.
Dilakukan serentak dengan pengumpulan data fisik dan
yuridis mengenai objek pendaftaran,” jelas Kepala
Kantor Badan Pertanahan Nasional (BPN) Bojonegoro Sigit
Rachmawan Adhi, Selasa sore (14/1).

Sigit melanjutkan, untuk Bojonegoro tahun ini diren-
canakan menyasar 51 desa di 20 kecamatan. Meliputi, tiga
desa di masing-masing Kecamatan Kota, Kalitidu, Ngraho, Trucuk, 
Kapas, dan Ngasem. Kemudian, satu desa di Kecamatan
Kasiman, Malo, Balen, Gondang, dan Kedungadem.

Dua desa di masing-masing Kecamatan Padangan,
Gayam, Sugihwaras, Sukosewu, Kanor, dan Kedewan.
Dilanjutkan empat desa di Kecamatan Kepohbaru; lima di
Kecamatan Baureno; dan tujuh desa di Kec Sugihwaras.

Menurutnya, desa penerima PTSL berdasar beberapa
pertimbangan kondisi atau kesiapan. Di antaranya desa
sudah memiliki peta foto, peta bidang tanah (PBT), baru
difoto belum memiliki PBT, atau sama sekali belum belum
pernah difoto. ’’Biaya pendaftaran ini dianggarkan peme-
rintah melalui DIPA (daftar isian pelaksanaan anggaran)

Alokasi Anggaran PTSL
Bojonegoro 2025 Rp 7,6 M

 Bersambung ke hal.11 kol.1



LAMPUNG BARAT,
BN - Penjabat (Pj) Bupati
Lampung Barat Drs.
Nukman, MM, mengha-
diri rapat pleno terbuka
penetapan pasangan ca-
lon bupati dan wakil bu-
pati terpilih Kabupaten
Lampung Barat pada
pemilihan serentak tahun
2024.

Rapat pleno berlang-
sung di Aula Kagungan
Setdakab, Kamis 9 Janu-
ari 2025. Dipimpin lang-
sung oleh ketua KPU

Lampung Barat Doni Risandi didampingi Komisioner masing-masing bidang.
Dalam keputusan tersebut menetapkan pasangan nomor urut 2 H. Parosil

Mabsus dan H. Mad Hasnurin sebagai bupati dan wakil bupati terpilih tahun 2024-
2029. Pj. Bupati Nukman menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan Pemilukada
serentak 2024 yang berjalan aman, tertib, dan demokratis. Menurutnya pemungutan
suara yang berlangsung pada 27 November 2024 berjalan lancar.

“Saya berharap setelah penetapan calon bupati dan wakil bupati terpilih ini
tidak ada yang merasa menang dan tidak ada yang merasa kalah, karena semua
yang kita selenggarakan ini kita kembalikan kepada masyarakat, sebab
masyarakatlah yang melaksanakan demokrasi tersebut,” ungkap Nukman. 

“Semoga bupati dan wakil bupati terpilih dalam hal ini bapak Parosil Mabsus
dan Mad Hasnurin ke depannya dapat mengemban amanah masyarakat dalam
memajukan prekonomian, pembangunan dan pelayanan kepada lapisan masyarakat
Lampung Barat,” sambungnya. 

Sementara, ketua KPU Lampung Barat Doni Risandi mengungkapkan penetapan
tersebut merupakan proses tahapan penghujung Pemilukada di tingkat Kabupaten
Lampung Barat.  Doni menyampaikan ucapan terima kasih kepada masyarakat dan
seluruh pihak yang terlibat dalam memastikan Pilkada berjalan lancar. “Apresiasi
kami sampaikan kepada semua pihak yang telah turut menyukseskan pelaksanaan
Pemilukada 27 November 2024 lalu,” kata dia. 

Diakhir kegiatan dilakukan penandatanganan SK penetapan pasangan calon
bupati dan wakil bupati terpilih oleh ketua KPU Kabupaten Lampung Barat yang
selanjutnya diserahkan kepada paslon terpilih yang diterima langsung wakil bupati
terpilih H. Mad Hasnurin. (Taufik)

Ketua KPU Lampung Barat Doni Risandi didampingi Komisioner
masing-masing bidang saat mengumumkan dan menetapkan

Paslon Parosil Mabsus - Mad Hasnurin (PM) sebagai Bupati dan
Wakil Bupati Terpilih Pilkada 2025.  (Taufik).

KPU Lambar Tetapkan Paslon Parosil Mabsus - Mad
Hasnurin (PM) Sebagai Bupati dan Wakil Bupati Terpilih
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MANGGAR, BN – Se-
banyak 1.197 Calon Pegawai
Pemerintah dengan Perjan-
jian Kerja (PPPK) Kabupaten
Belitung Timur mengikuti
Tes Kesehatan. Tes dilaksa-
nakan di Auditorium Zahari
MZ, Jumat (10/1/25). Setiap
harinya kurang lebih 200
calon PPPK dites kesehatan
jasmani dan rohaninya. Tes
berlangsung selama 7 hari,
sejak 7 Januari hingga 13 Januari 2025 mendatang.

Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya
Manusia (BKPSDM) Kabupaten Beltim telah membagi
jadwal peserta pelaksanan tes. Tes dibagi dalam dua sesi
dan dimulai sejak pukul 07.30.   

Koordinator pelaksanaan tes dari RSUD Beltim, Linda
mengungkapkan tes kesehatan yang dilakukan mulai dari
pemeriksaan urine untuk narkoba, pengambilan sampel
darah, tinggi dan berat badan hingga tekanan darah.

”Jadi saat datang mereka daftar dulu. Mereka dibagi
sesuai nomor urut, ada yang pemeriksaannya cukup di sini
(Auditorium), ada yang mesti datang ke laboratorium di
RSUD,” ungkap Linda.

Untuk Phisikologis, Calon PPPK harus mengikuti Tes
Minnesota Multiphasic Personality Inventory (MMPI). Di mana
dalam tes psikologi ini untuk mengukur berbagai aspek
kepribadian, termasuk kecenderungan psikologis, emosi,
dan perilaku.   ”Dalam tes ini ada 567 pertanyaan dengan
jawaban benar atau salah. Waktu yang kita sediakan paling

lama 120 menit,” ujar Linda.
Kepala Bidang Pelaya-

nan Medis dan Keperawa-
tan RSUD Muhammad Zein
ini menyatakan dalam tes
ini tidak ada lulus atau
gagalnya. Namun Calon
PPPK yang dianggap punya
kepribadian menyimpang
akan mengikuti tes wawan-
cara kejiawaan lanjutan.
 ”Kalaupun ada penyim-

pangan, konsul lanjutan. Nanti akan ada rekomendasi,” jelas
Linda.

Meski begitu, Linda menghimbau agar para calon PPPK
yang akan ikut tes kesehatan dapat sarapan terlebih dahulu.
Mengingat keseluruhan tes akan berlangsung hingga 5 jam,
sehingga akan menguras energi dan pikiran peserta.  ”Diha-
rapkan peserta tes itu sarapan dulu. Apalagi untuk persi-
apan tes MMPI itu, butuh minimal waktu dua jam. Mereka
harus mikir,” pesan Linda.

Calon PPPK yang mengikuti tes kesehatan harus
membayarkan Rp 764.000 untuk seluruh tes. Pembayaran
dilakukan sebelum peserta mengikuti keseluruhan tes.

Sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Belitung
Timur Nomor 1 Tahun 2024 tentang Pajak dan Retribusi
Daerah, uang sejumlah itu untuk MMPI Dewasa, Surat Ke-
putusan Bebas Narkoba, Konsultasi Dokter Umum, Golongan
Darah, SKD HD, hingga Reduksi Urine. Jika dikalkulasikan
dengan 1.197 peserta yang ikut tes, maka akan ada pema-
sukan bagi daerah sebesar Rp 914.508.000. (diskominfo/as)

Ribuan Calon PPPK Beltim Dites
Kesehatan dan Kejiwaannya

MANGGAR, BN - Para pengurus
dan atlet Federasi Panjat Tebing In-
donesia (FPTI) Kabupaten Belitung
Timur bersilaturami dengan Ketua
Umum FPTI Beltim, AKBP. Indra F
Dali Muthe di Pendopo Joglo Patria-
tama Polres Beltim, Kamis (9/1/24).
Silaturahmi ini merupakan perte-
muan pertama sejak Indra menjabat
sebagai Kapolres Beltim.

 Silaturhami dihadiri oleh Ketua
Harian FPTI Beltim Aristo Yulizar,
Kepala Bidang Pengembangan Bakat

Olahraga dan Prestasi Dinas Kepemudaan dan Olahraga, Sarlis, Pelatih Utama FPTI Arief
Gunawijaya serta puluhan atlet senior dan junior FPTI. Para perwira di lingkungan Polres
Beltim juga tampak ikut dalam silaturhami ini.

Jabatan Kapolres Beltim melekat dengan jabatan Ketua Umum FPTI. Bahkan sejak
belasan tahun jabatan ini tidak pernah berpindah tangan. Bagi pribadi Indra, jabatan sabagai
Ketua Umum FPTI merupakan amanah dan motivasi tersendiri. Apalagi Indra punya
pengalaman emosional dengan olahraga panjat tebing.

”Dulu saat kecil, waktu SMP di Sumatera Barat saya sering berteduh di bawah
dindingnya. Ingin sekali ikut berlatih panjat tebing namun karena keterbatasan ekonomi
saya hanya bisa memandang dari jauh,” kenang Indra.

 Seusai lulus Akademi Kepolisian Indra pun membeli berbagai perlengkapan panjat
tebing. Mulai dari ascender, descender, figur x, carabiner, tali karmenter, harness, hingga
peralatan keamanan lainnya. ”Semua peralatan itu demi menyalurkan hobi yang dulu tidak
kesampaian. Saya tekun latihan cuman kebanyakan turun dari pada naiknya,” canda Indra.

 Di masa kepemimpinnnya ini Indra pun menargetkan FPTI Beltim harus mampu
menjadi juara umum dalam setiap kegiatan, baik Kejuraan Daerah Pelajar maupun pada
Pekan Olahraga Provinsi. ”Target kita sama dengan sebelumnya, Juara Umum. Berapa
pun medalinya FPTI saya yakin dan percaya atlet kita mampu meraihnya,” kata Indra.

(diskominfo/as)

Salah seorang Calon PPPK saat diperikasa tekanan daerahnya. (ist)

ASAHAN, BN - Bupati
Asahan H Surya BSc meng-
ikuti Tasyakuran Bersama
Hari Amal Bakti ke-79 Ke-
menag RI Kabupaten Asa-
han di Halaman Madrasah
Aliyah Negeri (MAN) Asa-
han Jalan Latsitarda Kisaran,
Rabu (08/01/2025).

Tampak hadir dalam ke-
giatan tersebut yakni Ketua
PA Kisaran, mewakili Dan-
dim 0208/Asahan, mewakili
Danyon 126/KC, mewakili
Danlanal TBA, mewakili Ka-
jari Asahan, mewakili Ka-
polres Asahan, Kakan Keme-
nag Kabupaten Asahan,

OPD, Ketua MUI Kabupaten
Asahan, Ketua FKUB Kabu-
paten Asahan, KUA Keca-
matan se-Kabupaten Asa-
han, Kepala MIN se-Kabu-
paten Asahan dan tamu
undangan lainnya.

Kakan Kemenag Kabu-
paten Asahan H Abdul Ma-
nan MA pada sambutannya
berharap kegiatan ini dapat
menjadi evaluasi Kemenag
Kabupaten Asahan untuk
menjadi lebih baik lagi kede-
pannya. Lebih lanjut Abdul
Manan mengatakan, usia 79
tahun ini merupakan usia
yang tidak mudah lagi bagi
Kemenag, diharapkan pada
usia ini, Kemenag Kabupa-
ten Asahan sudah dapat
mengerjakan tugas pokok

sesuai dengan fungsinya.
Bupati Asahan pada pi-

datonya mengatakan, tuju-
an utama penyelenggaraan
tasyakuran ini adalah untuk
lebih mengingat dan me-
ningkatkan ketaqwaan kita
kepada Allah SWT dan
meningkatkan kesadaran
masyarakat dalam menja-
lankan syariat dan syiar Is-
lam dalam kehidupan kita
sehari-hari. Hari Amal
Bhakti merupakan momen-
tum penting melakukan
evaluasi dan introspeksi
(muhasabah) untuk terus
meningkatkan kinerja seba-
gai bentuk pengabdian
kepada bangsa dan negara
sekaligus pelayanan bagi
masyarakat. (TP)

Bupati Asahan Hadiri Tasyakuran Hari Amal Bakti ke-79 Kemenag RI

Kapolres Beltim Targetkan FPTI Juara Umum

ASAHAN, BN - Ketua
DPRD Kabupaten Asahan
H.Efi Irwansyah Pane,
M.K.M memimpin Rapat
Paripurna DPRD Kabupaten
Asahan Masa Persidangan
ke-I Tahun Anggaran 2025
dalam acara Pengumuman
Usulan Penetapan Pember-
hentian Bupati Asahan dan
Wakil Bupati Asahan Hasil
Pilkada Serentak Tahun
2020 di Aula Rambate Rata
Raya Sekretariat DPRD Kabupaten Asahan, Senin (06/01/
2025).

Tampak hadir Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan,
Pimpinan DPRD Kabupaten Asahan, Anggota DPRD
Kabupaten Asahan, OPD dan tamu undangan lainnya.

Pada rapat paripurna ini Bupati Asahan pada pidatonya
yang disampaikan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten
Asahan Drs. Zainal Aripin Sinaga, M.H., mengatakan,
melalui momentum ini perkenankan saya menyampaiakan
terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh jajaran

Rapat Paripurna DPRD, Agenda Pengumuman Usulan
Penetapan Pemberhentian Bupati dan Wakil Bupati Asahan

yang telah membantu kami
menjalankan roda peme-
rintahan selama masa kepe-
mimpinan kami. Terima
kasih atas sinergi yang telah
terjalin selama ini dalam
upaya memberikan pela-
yanan terbaik bagi masya-
rakat selama kurang lebih
empat tahun terakhir, ber-
sama Wakil Bupati, kami
telah berupaya untuk men-
jalankan amanah yang telah

diberikan oleh masyarakat.
“Berbagai program dan kegiatan telah kami laksanakan,

baik di bidang pembangunan infrastruktur, peningkatan
kesejahteraan masyarakat, maupun tata kelola pemerin-
tahan yang baik. Hari ini menandai berakhirnya satu periode
kepemimpinan kami. Namun, semangat pengabdian kami
kepada masyarakat tidak akan pernah padam. Kami percaya
bahwa tongkat estapet pembangunan Kabupaten Asahan
akan terus berlanjut dengan kepemimpinan yang baru,”
ungkapnya. (TP)

Suasana Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Asahan.

ASAHAN, BN - Berda-
sarkan Surat Keputusan
Komisi Pemilihan Umum
Kabupaten Asahan Nomor
5 Tahun 2025 Tentang
Penetapan Pasangan Calon
Bupati dan Wakil Bupati
Terpilih Kabupaten Asa-
han Tahun 2025,  KPU Ka-
bupaten Asahan menetap-
kan pasangan Calon Bupati
dan Wakil Bupati Kabupa-
ten Asahan Nomor Urut 1
Saudara Taufik Zainal Abi-
din Siregar, S.Sos, M.Si dan
Saudara Rianto, SH, MAP

dengan perolehan suara sebanyak 178.671 suara atau 74,92% dari total suara sah, sebagai
Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Terpilih Kabupaten Asahan Periode Tahun
2025-2030 dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Asahan Tahun 2024.

Penetapan ini dilaksanakan di Ballroom Hotel Antariksa Kisaran dihadiri oleh Bupati
Asahan, Wakil Bupati Asahan yang juga Calon Bupati Asahan terpilih, Calon Wakil
Bupati Asahan terpilih, Dandim 0208/Asahan, mewakili Ketua DPRD Kabupaten
Asahan, mewakili Kajari Asahan, mewakili Kapolres Asahan, Ketua KPU Kab Asahan,
Ketua Bawaslu Kabupaten Asahan, Ketua Partai Politik dan tamu undangan lainnya.

Pada sambutannya, Ketua KPU Kabupaten Asahan Hidayat menyampaikan, hari
ini KPU Kabupaten Asahan menetapkan Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos, M.Si dan
Rianto, SH, MAP, sebagai Bupati dan Wakil Bupati Asahan periode Tahun 2025-2030.
Setelah penetapan ini, selanjutnya surat keputusan akan diserahkan kepada DPRD
Kabupaten Asahan untuk diusulkan pelantikan Bupati dan Wakil Bupati Asahan, tutur
Hidayat. (T.P)

Bupati Asahan H Surya BSc saat mengikuti Tasyakuran Bersama
Hari Amal Bakti ke-79 Kemenag RI Kabupaten Asahan. (TP)

Ketua KPU Kabupaten Asahan saat menetapkan Pasangan Calon
Bupati dan Wakil Bupati Terpilih Kabupaten Asahan Tahun 2025

KPU Tetapkan Pasangan Calon Bupati dan Wakil
Bupati Terpilih Kabupaten Asahan Tahun 2025

Kapolres Beltim AKBP. Indra F Dali Muthe di Pendopo
Joglo Patriatama. (ist)

BOGOR, BN - Peme-
rintah Kabupaten (Pemkab)
Bogor bersama Forum
UMKM IKM Kabupaten
Bogor menggelar Rapat
Konsolidasi Forum UMKM
IKM Kabupaten Bogor da-
lam rangka pengangkatan
dan penetapan pengurus

UMKM IKM Ka-
bupaten Bogor,
serta pemaparan
Forum UMKM
IKM Kabupaten
Bogor, acara ber-
langsung di Ge-
dung Rapat Ser-
baguna DPRD
Kab Bogor, Ming-

gu, (12/1/2025).
Ketua Forum UMKM

IKM Kabupaten Bogor Nu-
runisa Setiawan menyam-
paikan, UMKM di Kabu-
paten Bogor masih meng-
hadapi sejumlah tantangan,
seperti persaingan yang
ketat dan akses pasar yang

terbatas. Untuk mengatasi
hal ini, Forum UMKM IKM
Kabupaten Bogor telah
merancang sejumlah pro-
gram yang bertujuan untuk
meningkatkan daya saing
UMKM.

”Tentunya dengan kerja-
sama antara pemerintah,
pelaku usaha, dan berbagai
pemangku kepentingan men-
jadi kunci keberhasilan da-
lam mengembangkan UMKM
di Kabupaten Bogor. Dalam
rapat konsolidasi ini, disepa-
kati beberapa bentuk kerjasa-
ma yang akan dilakukan un-
tuk mendukung pertum-
buhan UMKM,” ujarnya

“Momentum ini menjadi
sarana untuk merumuskan
dan merancang program-
program untuk mengatasi
berbagai kendala yang diha-
dapi UMKM, seperti akses
permodalan, pengemba-
ngan produk, dan pemasa-
ran,” bebernya.

Ketua Panitia Rapat
Konsolidasi Forum UMKM
IKM Kab Bogor, Bagas Jona-
than menyampaikan bah-
wa, rapat kerja ini merupa-
kan langkah awal yang pen-
ting dalam menyusun stra-
tegi pengembangan UMKM
dan IKM di Kabupaten Bogor. 

(eml)

Pemkab Bogor Bersama Forum UMKM IKM
Gelar Rapat Konsolidasi Penetapan Pengurus

Ketua Forum UMKM IKM Kabupaten Bogor
Nurunisa Setiawan. (eml)



PAKPAK BHARAT,
BN - Bupati Pakpak Bharat,
Franc Bernhard Tumang-
gor memberikan pengara-
han bagi segenap Aparatur
di lingkungan Pemerintah
Kabupaten Pakpak Bharat,
bersamaan dalam Apel
Gabungan yang digelar di
pelantaran parkiran Kantor
Bupati Pakpak Bharat,
Kompleks Panorama Indah
Sindeka, Salak 06/01/2025

Dikesempatan ini Franc
Bernhard Tumanggor menyampaikan Selamat Tahun Baru 2025 bagi seluruh jajarannya,
serta mengajak semuanya untuk senantiasa bersyukur atas segala kehidupan, capaian
dan dan kinerja yang baik sepanjang 2024 lalu.

Selamat Tahun Baru semuanya, jangan lupa awali tahun ini dengan bersyukur,
bersyukur atas jabatan yang kita emban, bersyukur atas kehidupan kita, serta bersukur
karena kita bisa sampai di tahun 2025 ini, ucap Bupati diawal arahannya.

Franc Bernhard Tumanggor mengingatkan, agar segenap Aparatur Pemerintah
Pakpak Bharat terus meningkatkan performa kinerjanya. Liburan sudah usai, dan kini
saatnya untuk menata hidup saudara-saudara sekalian, berfikir dan berlalu yang benar.
Ingat bila saudara-saudara punya cara berfikir yang benar, masalah pun akan bisa
saudara rubah menjadi berkat. Miliki mindset yang berkembang, ucap dia kemudian.

(Dariono Berutu)
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PAKPAK BHARAT, BN - Sekretaris Daerah
Pakpak Bharat, Jalan Berutu, S.Pd, MM, memimpin
apel gabungan ini, atas nama Bupati Pakpak Bharat
Franc Bernhard Tumanggor menyampaikan bebe-
rapa pesan penting, diantaranya agar segenap Apa-
ratur Pemerintah Kabupaten Pakpak Bharat segera
bekerja kembali usai libur Tahun Baru 2025, Kamis
2 Januari 2025.

Tahun yang baru, bersamaan dengan terpilihnya
kembali Bupati Pakpak Bharat, yang tentunya
dengan visi yang sama yakni kesejahteraan masya-
rakat Pakpak Bharat, menjadi momentum penting
bagi kita untuk terus melanjutkan cita-cita pemba-
ngunan Pakpak Bharat ini.

“Kita telah lalui tahun 2024, dengan berbagai
kelemahan dan kekurangan kita, mari kita saling
memaafkan dan mari kita mulai lagi pekerjaan kita
dengan solid dan kompak, saling menyapa, sehingga kita semua segenap Aparatur
Pemerintah Kabupaten Pakpak Bharat menjadi tim yang kompak dan solid, saling
menyapa dan tidak saling menyakiti. Bersama-sama mewujudkan Pakpak Bharat
yang damai dan sejahtera,” ajak Jalan Berutu dalam arahannya.

“Natal tahun 2024, Tahun Baru 2025, saya pernah sampaikan untuk tidak terlalu
euforia, mengingat libur yang memang singkat. Namun justru hal itu menjadi
motifasi bagi kita, mari kita lanjutkan terus pekerjaan kita yang sudah menumpuk,
Laporan Keuangan Daerah dan lainnya harus segera kita selesaikan. Dan utamanya
pelayanan masyarakat tidak boleh terabaikan,” pesan Jalan Berutu. (tennang t)

PJ Bupati Pinrang Hadiri Giat Serah
Terima Jabatan Gubernur Sulsel

PINRANG, BN - Penja-
bat Bupati Pinrang, H. Ah-
madi Akil, S.E., M.M., meng-
hadiri kegiatan serah terima
jabatan Penjabat Gubernur
Sulawesi Selatan dari Prof.
Zudan Arif Fakrulloh kepa-
da Prof. Fadjry Djufry di
Kantor Gubernur Sulawesi
Selatan, Jumat (10/1/2025).

Dalam penyampaian-
nya, Prof. Zudan Arif Fak-
rulloh, yang kini menjabat
sebagai Kepala Badan Kepe-
gawaian Negara (BKN), menekankan pentingnya keber-
lanjutan program pembangunan di semua sektor.

Dirinya berharap, di bawah kepemimpinan Prof. Fadjry
Djufry, program-program strategis yang telah berjalan dapat
diteruskan dengan baik demi kemajuan Sulawesi Selatan.

“Pemerintah Kabupaten/Kota memiliki peran besar
dalam mendukung keberhasilan program Pemerintah
Provinsi. Sinergi dan kolaborasi menjadi kunci utama untuk
memastikan setiap program memberikan dampak positif
bagi masyarakat,” ujar Prof. Zudan.

Sementara itu, Pj. Gubernur Sulawesi Selatan, Prof.
Fadjry Djufry, dalam sambutannya menyampaikan optimis-
menya untuk menyelesaikan program-program kerja priori-
tas di sisa masa jabatannya.

Dirinya berkomitmen untuk merujuk pada visi Nawa
Cita Presiden Republik Indonesia dalam setiap kebijakan

yang diambil. “Kami akan
memastikan seluruh pro-
gram yang telah di rencana-
kan dapat terealisasi dengan
baik. Dengan dukungan
semua pihak, saya yakin kita
bisa mencapai hasil yang
maksimal demi kemajuan
Sulawesi Selatan,” tegas
Prof. Fadjry.

Menanggapi hal terse-
but, Pj. Bupati Pinrang, H.
Ahmadi Akil, menyampai-
kan dukungannya terhadap

kepemimpinan baru di tingkat provinsi. Dirinya optimis
bahwa di bawah kepemimpinan Prof. Fadjry Djufry, pro-
gram-program strategis Pemerintah Provinsi Sulawesi
Selatan dapat berjalan dengan optimal.

“Pemerintah Kabupaten Pinrang siap bersinergi dengan
Pemerintah Provinsi dalam menciptakan pembangunan
yang berkelanjutan. Kami yakin, dengan sinergitas yang
kuat, berbagai program yang di rancang dapat memberikan
manfaat nyata bagi masyarakat, khususnya di Kabupaten
Pinrang,” ujar H. Ahmadi Akil.

Kegiatan serah terima jabatan ini tidak hanya menjadi
simbol pergantian kepemimpinan tetapi juga momentum
untuk memperkuat komitmen bersama dalam menjalankan
program pembangunan yang berorientasi pada kesejahte-
raan masyarakat Sulawesi Selatan.

(*/sabir)

OKI, BN - Dewan Perwa-
kilan Rakyat Daerah (DPRD)
Kabupaten Ogan Komering
Ilir menggelar Rapat Pari-
purna XIV Dalam Rangka
Pengusulan, Pengumuman,
Pengesahan Pengangkatan
Bupati dan Wakil Bupati
OKI Terpilih Periode 2025-
2030 di Gedung DPRD OKI,

Bupati Franc Bernhard Tumanggor Beri
Pengarahan Aparatur Pemkab Pakpak Bharat

Jum’at, (10/1).
Rapat dibuka oleh Ketua

DPRD OKI, Farid Hadi
Sasongko yang menyatakan
telah menerima putusan
KPU OKI pada Kamis (9/1)
tentang penetapan pasa-
ngan calon bupati dan wakil
bupati OKI terpilih periode
2025-2030, yaitu Pasangan

DPRD OKI Gelar Paripurna Usulan Pengesahan
Pelantikan Bupati Wakil Bupati OKI Terpilih

Pemkab Pakpak Bharat Gelar Apel Pagi Awal Tahun 2025

OKI, BN - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten
Ogan Komering Ilir (OKI)
secara resmi menetapkan
pasangan calon (Paslon) Bu-
pati dan Wakil Bupati ter-
pilih, Muchendi Mahzareki
dan Supriyanto, untuk
periode 2025-2030. Peneta-
pan ini dilakukan dalam
Rapat Pleno Terbuka yang
digelar di Aula Demokrasi
KPU OKI, Kamis (9/1/
2025).

Ketua KPU OKI, M.
Irsan, membuka rapat yang dimulai pukul 10.10 WIB. Dalam
sambutannya, ia menyampaikan apresiasi kepada seluruh
pihak yang telah mendukung proses demokrasi di
Kabupaten OKI.

“Tahapan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati OKI tahun
2024 telah berjalan dengan damai dan lancar. Ini semua
berkat kerja sama semua elemen masyarakat, penyeleng-
gara, serta aparat keamanan,” ujar Irsan.

Irsan juga mengumumkan hasil perolehan suara Pilkada
OKI 2024. Pasangan Muchendi Mahzareki dan Supriyanto
berhasil meraih 234.398 suara atau 55,91 persen dari total
419.242 suara sah. Dengan hasil ini, pasangan tersebut

Penjabat Bupati Pinrang, H. Ahmadi Akil, saat menghadiri kegiatan
serah terima jabatan Penjabat Gubernur Sulawesi Selatan. (ist)

Sekda Pakpak Bharat, Jalan
Berutu, S.Pd, MM, saat

memimpin apel gabungan awal
tahun baru 2025. (tennang t)

Muchendi Mahzareki -
Supriyanto

“Sehingga sehubungan
dengan itu maka yang ber-
sangkutan akan diusulkan
Pengesahan sebagai Bupati
dan Wakil Bupati OKI kepa-
da Mendagri melalui Guber-
nur Sumsel,” terangnya.

Sementara itu, Plt.
Sekretaris DPRD OKI, Iqbal
Basa menyampaikan, jika
penetapan usulan ini sudah
sesuai dengan mekanisme
yang ada, setelah KPU me-
ngeluarkan surat keputusan
(SK) penetapan bupati dan
wakil bupati terpilih hasil
Pilkada 2024.

“Selanjutnya ini akan
disampaikan ke pemerintah
daerah untuk kemudian
dilanjutkan ke Kemendagri
melaluo Gubernur Sumatera
Selatan untuk dilantik,”

ujarnya. Rapat paripurna ini
dihadiri langsung Calon
Bupati dan Wakil Bupati
OKI Terpilih Muchendi
Mahzareki - Supriyanto.

Menggunakan jas ber-
warna hitam, Muchendi
bersama Supriyanto disam-
but Ketua DPRD, Wakil
Ketua DPRD OKI, Pj. Sekda
OKI, M. Refly dan para
kepala Organisasi Perangkat
Daerah di Gedung DPRD
OKI.

Calon Bupati OKI Ter-
pilih, Muchendi Mahzareki
berterima kasih kepada
seluruh masyarakat “OKI
yang memberikan amanah
kepadanya. Semoga ia nan-
tinya bisa menjalankan se-
mua tugas dan mengemban
amanah untuk OKI lima
tahun kedepannya,” terang-
nya. (Nurlis)

Rapat Paripurna XIV Dalam Rangka Pengusulan, Pengumuman,
Pengesahan Pengangkatan Bupati dan Wakil Bupati OKI Terpilih

Periode 2025-2030 di Gedung DPRD OKI, Jum’at, (10/1). (ist)

Bupati Pakpak Bharat, Franc Bernhard Tumanggor saat memberikan
pengarahan bagi segenap Aparatur di lingkungan Pemerintah

Kabupaten Pakpak Bharat. (Dariono Berutu)

ditetapkan sebagai Bupati dan Wakil Bupati OKI terpilih.
“Keputusan ini berlaku

sejak saat diumumkan, dan
kami mengucapkan selamat
kepada pasangan terpilih
atas mandat yang telah
diberikan oleh masyarakat
Ogan Komering Ilir,” tam-
bahnya.

Usai penetapan, salinan
Surat Keputusan resmi dise-
rahkan kepada pasangan
terpilih sebagai simbol sah-
nya pengangkatan mereka.

Acara ini juga dihadiri oleh Perwakilan Pemerintah,
Forkopimda, sejumlah tokoh masyarakat, serta perwakilan
partai politik pendukung

Sementara itu Supriyanto, yang mewakili pasangan
terpilih, mengungkapkan rasa syukur dan penghargaan
kepada seluruh warga Kabupaten OKI. “Kemenangan ini
bukan hanya kemenangan kami, tetapi kemenangan seluruh
masyarakat Ogan Komering Ilir, setelah ini tidak ada lagi
istilah 01 atau 02, mari kita bersama-sama bersatu
membangun Ogan Komering Ilir. Kami berkomitmen untuk
menjalankan amanah ini dengan sebaik-baiknya,” ucap
Supriyanto. (Nurlis)

KPU saat Rapat Pleno Terbuka menetapkan Paslon Bupati dan
Wakil Bupati terpilih, Muchendi Mahzareki dan Supriyanto, untuk
periode 2025-203  di Aula Demokrasi KPU OKI, Kamis (9/1/2025).

KPU Tetapkan Paslon Muchendi-Supriyanto
Sebagai Bupati dan Wabup OKI Terpilih 2025-2030

Ir. Asmar Wijaya M.Si saat menerima SK perpanjangan jabatan
sebagai Pj Bupati OKI. (ist)

Kemendagri Perpanjang Masa Jabatan
Asmar Wijaya Sebagai Pj Bupati OKI

PALEMBANG, BN -
Masa jabatan Penjabat
(Pj) Bupati Ogan Kome-
ring Ilir (OKI), Ir. Asmar
Wijaya M.Si secara resmi
diperpanjang hingga
kepala daerah definitif
hasil Pemilihan Kepala
Daerah (Pilkada) menda-
tang dilantik.

Keputusan tersebut
diumumkan dan dise-
rahkan langsung oleh Pj
Gubernur Sumatera Se-
latan, Elen Setiadi, SH,

M.SE dalam rangka memastikan kelangsungan pemerintahan dan pelayanan publik di
kabupaten tersebut tetap berjalan optimal.

Pj Gubernur Sumatera Selatan, Elen Setiadi menegaskan pentingnya perpanjangan
jabatan ini untuk menjaga stabilitas daerah. “Perpanjangan jabatan ini bukan semata-mata
formalitas, tetapi merupakan langkah strategis untuk memastikan roda pemerintahan di
OKI tetap berjalan dengan baik. Kami telah mengusulkan pak Asmar sebagai penjabat
bupati ke Kemendagri untuk melanjutkan tugasnya karena waktunya tidak panjang,
sehingga per 15 Januari 2025 dan seterusnya sampai nantinya kepala daerah terpilih
dilantik,” ujarnya saat memberikan pernyataan pers di Kantor Gubernur Sumsel, Griya
Agung, Selasa (14/01/25).

Lebih lanjut, Pj Gubernur Sumsel menegaskan bahwa keputusan ini juga
mempertimbangkan kinerja Pj Bupati OKI selama masa jabatan sebelumnya. “Selama
menjabat, beliau telah menunjukkan dedikasi dan capaian yang cukup signifikan, namun
tetap kita harapkan program prioritas seperti inflasi, kemiskinan dan infrastruktur terutama
exit tol di Mesuji Raya tetap terlaksana,” tambahnya. Elen mengungkapkan dengan
perpanjangan jabatan ini diharapkan tetap berjalan sebagaimana sebelumnya. “Dengan

perpanjangan jabatan ini, diharapkan program-program
pembangunan yang telah berjalan di Kabupaten OKI dapat
terus berlanjut tanpa hambatan,” lanjut Elen.

Sementara itu, Pj Bupati OKI, Asmar Wijaya menyam-
paikan apresiasi atas kepercayaan yang diberikan oleh
pemerintah provinsi. Ia berkomitmen untuk melanjutkan
program kerja yang sudah berjalan serta mempercepat
realisasi target pembangunan.

“Amanah ini adalah tanggung jawab besar. Kami akan
terus berupaya memberikan yang terbaik untuk masyarakat
OKI dan memastikan keberlanjutan program pembangu-
nan yang telah dirancang,” ungkapnya. Dalam pernyata-
annya, Pj Bupati OKI juga menyoroti beberapa prioritas
yang akan menjadi fokus selama masa perpanjangan
jabatannya. “Kami tetap fokus beberapa program prioritas
seperti inflasi, kemiskinan, insfrastruktur pembangunan
exit tol di mesuji raya serta pelayanan publik yang lebih
baik. Mudah-mudahan apa yang diharapkan pak gubernur
dan masyarakat OKI bisa kita capai,” jelasnya. (Nurlis)

PAKPAK BHARAT, BN - Bupati Pak-
pak Bharat, Franc Bernhard Tumanggor
mengingatkan, bahwa tujuan pendidikan
nasional yakni mencerdaskan kehidupan
bangsa harus tercapai khususnya di
Kabupaten Pakpak Bharat. Hal ini dia
sampaikan dalam rapat terbatas bersama
jajaran Dinas Pendidikan di Rumah Dinas
Bupati Pakpak Bharat (07/01/2025).

“Kita fokuskan dalam dua tahun ini,
para siswa harus punya mental yang
kuat, secara psikis dan akademis, tentunya hal ini tidak terlepas dari
peran pengawas, dan peran kepala sekolah untuk mengkawal semua
kegiatan Proses Belajar Mengajar di satuan pendidikan masing-

masing, dan kedepan Pemerintah,
melalui Dinas Pendidikan untuk terus
mengevaluasi kinerja pengawas, kepala
sekolah dan guru,” pesan Franc Bern-
hard Tumanggor.

“Dan untuk tujuan itu jalin ker-
jasama di setiap jenjang, bentuk team
work yang kompak dan kuat, saling
menghargai satu sama lain,” pesan
Bupati kemudian.

Hadir dalam rapat ini diantaranya
Sekretaris Daerah Pakpak Bharat, Jalan Berutu, S.Pd, MM, para Staf
Ahli Bupati, para Asisten, serta Plt Kepala Dinas Pendidikan,
Augusman Harapan Padang, ST, M.Si dan seluruh jajarannya. (Dariono

Bupati Pakpak Bharat  Franc Bernhard Tumanggor saat rapat terbatas
bersama jajaran Dinas Pendidikan di Rumah Dinas Bupati. (Dariono Berutu)

Bupati Pakpak Bharat : Tujuan Pendidikan Nasional, Mencerdaskan Kehidupan Bangsa



Reksel Mulyana Remaja Asal Pamanukan
Butuh Bantuan Pemkab Subang
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TUBABA, BN - Terkait
realisasi anggaran kerjasama
belanja publikasi/Adverto-
rial di Dinas Kominfo Kabu-
paten Tulang Bawang Barat
(Tubaba) pada tahun 2024,
pihak Dinas Kominfo setem-
pat bungkam.

Pasalnya, kerjasama per-
usahaan media yang telah

lolos melalui tahapan veri-
fikasi untuk menjalin kemi-
traan dengan Dinas Kominfo
Tubaba tahun 2024, menjadi
sorotan di kalangan rekan
rekan wartawan dan perusa-
haan media yang dinilai
tebang pilih dalam realisasi
anggaran belanja publikasi/
advertorial.

Pada saat dipertanyakan,
Kabid media yang membi-
dangi, Deswanto banyak
berdalih dan memberikan
harapan palsu kepada rekan
rekan wartawan, maupun
perusahaan media yang
telah menjalin kerjasama
kemitraan dengan pihak
Dinas Kominfo Tubaba.

SUBANG, BN - Rek-
sel Mulyana (14 thn), re-
maja asal Pamanukan
tepatnya di dusun Poncol
RT 20/RW 05 desa Pama-
nukan Hilir, Kecamatan
Pamanukan, Kabupaten
Subang Jawa Barat didu-
ga terkena penyakit tu-
mor.

Elin selaku orang tua-
nya saat ditemui warta-
wan BN di tempat ting-
galnya mengatakan, awal-

nya Reksel Mulyana saat mau memakai motor menyela engkol motornya,sehingga
dia terkena engkol motor/selaan motor dan membekas adanya benjolan kecil di
bawah lutut kakinya sebelah kanan.

Makin hari benjolan tersebut semakin membesar, sehingga diperiksa dan dibawa
ke salah satu dokter yang ada di wilayah Pamanukan. Lanjut Elin, karena bekas
benjolan itu masih membesar maka dirinya kembali lagi ke dokter. Untuk
menanyakan kembali sehingga terjadilah operasi ringan terhadap Reksel Mulyana
dan telah dijahit kembali sebanyak enam jahitan bekas benjolan tersebut.

Setelah operasi ringan berdampak terjadi luka besar di sekitar bekas jahitan dan
sehingga menanyakan kembali kepada dokter yang menangani operasi ringan
tersebut dan berkata, “ Ini harus di Ronsen ke ahli tulang dulu,” tiru Elin menirukan
perkataan dokter pada BN.

Lebih lanjut Elin mengatakan, karena tidak kunjung sembuh dan tidak ada
kepastian dirinya membawa anaknya ke RSU PMC Pamanukan dan mengetahui
bahwa penyakit yang diderita anaknya adalah penyakit tumor, ucapnya.

Udin Bazoka selaku ketua yayasan Basoka peduli kemanusiaan yang berdomisili
di Kecamatan Pamanukan kepada wartawan BN mengatakan, seharusnya dokter
tersebut melakukan ronsen tulang dulu sebelum melakukan operasi ringan, dan
saat operasi juga tidak ada perjanjian atau tanda tangan dari pihak keluarga ataupun
orang tuanya, sehingga diduga adanya kesalahan dalam penanganan pasien dan
operasi ringan sehingga sampai hari ini selama di tahun 2024 sampai 2025 remaja
tersebut belum juga sembuh dan tidak ada tanggung jawab dari dokter tersebut.

(M.Tohir/tim)

Realisasi Anggaran Belanja 2024
Dinas Kominfo Tubaba Tak Transparan

PADANGSIDIMPUAN,
BN - KPU kota Padangsi-
dimpuan menetapkan pasa-
ngan Letnan-Levi sebagai
Walikota-Wakil Walikota
terpilih periode 2025-2030.
Penetapan yang digelar
KPU Padang Sidempuan ini
berlangsung dalam rapat
pleno terbuka penetapan
pasangan Walikota -Wakil
Walikota 2024 terpilih di
gedung Adam Malik, Kamis
(09/01/2025).

Ketua KPU kota Padangsidimpuan Tagor Dumora Lubis
SH mengatakan, penetapan pasangan walikota-wakil
walikota terpilih ini berdasarkan keputusan no.829 tahun
2024 tentang penetapan hasil pemilihan walikota-wakil
walikota Padang Sidempuan.

Berdasarkan hal ini KPU kota Padangsidimpuan mene-
tapkan pasangan calon walikota-wakil walikota Padang
Sidempuan dengan nomor urut dua Letnan- Levi sebagai
pasangan walikota-wakil walikota Padang Sidempuan
terpilih periode 2025-2030, tegas Tagor.

Tagor menambahkan, pada pemilihan Pilkada serentak
2024 lalu, pasangan Letnan- Levi berjargon “mantap”

WhastApp kepada media
ini, Jum’at (27/12/24).

Pada saat disinggung
pertanyaan melalui pesan
WhastApp, berapa total
anggaran dana dan yang
terealisasi di tahun 2024...?
Dan berapa jumlah media
yang jalin MoU di Disko-
minfo Tubaba...?? Serta
jumlah media yang tidak
dapat realisasi MoU dri
Kominfo Tubaba...? Mhon
penjelasan pak Kabid...
Trima kasih.

Sampai hari ini, Senin
30 Desember 2024, Kabid
media belum membalas pesan
WhatsApp, walaupun pesan
tersebut terkirim. (*/dra)

memperoleh suara terba-
nyak 43.778 suara atau
39,42 persen dari total
suara sah.

Sementara calon wali-
kota terpilih periode 2025-
2030 Letnan Dalimunthe
dalam sambutannya me-
ngucapkan terima kasih
kepada seluruh masyara-
kat kota Padangsidim-
puan yang telah memberi-
kan hak suaranya pada
Pilkada, kemarin.

Khususnya ucapan terima kasih kepada seluruh
pendukung dan simpatisan pasangan Letnan- Levi berharap
koordinasi dan kolaborasi serta kerja sama stakeholder
dalam membangun kota Padangsidimpuan tetap terjaga
dengan baik kedepannya. “Ini merupakan amanah yang
diberikan kepada kami dan ini adalah tanggung jawab yang
berat,” tuturnya.

Selanjutnya Pj.walikota Padang Sidempuan Timur
Tumanggor dalam kesempatan yang sama juga
mengucapkan selamat kepada pasangan Letnan-Levi atas
perolehan suara terbanyak pada kontestasi Pilkada 27
Nopember 2024 kemarin. (Amir Hamzah Nasution)

KPU Kota Padangsidimpuan

Tetapkan Letnan-Levi Sebagai Walikota-Wakil Walikota 2025-2030

Rapat paripurna KPU kota Padangsidimpuan agenda menetapkan
pasangan Letnan-Levi sebagai Walikota-Wakil Walikota terpilih

periode 2025-2030.

Dia mengatakan, mohon
bersabar, tunggu saja kami
lagi ngajuin ke keuangan. Jadi,
kalau sudah tersedia pasti
belanja. Namun sangat disa-
yangkan, bahasa dari seorang
pejabat tersebut, hanya bisa
jadi isapan jempol bagi rekan
rekan wartawan dan perusa-
haan media yang menjalin
kemitraan dengan Dinas
Kominfo Tubaba.

“Maaf bang br blz.. In-
formasi blum ada belanja LG.
sama verifikasi inafroc versi 6
kami blum terverifikasi dr
LKPP... Maaf ya bang blum
bisa bantu km orang. Tahun
depan insyaallah kita bantu,”
ucap Deswanto melalui pesan

Giat Jumat Curhat di Warkop Kongfu, Manggar. (ist)

MANGGAR, BN – Ustad
Koko Liem menjadi penceramah
di Mesjid Al Muhajirin Desa
Kurnia Jaya Manggar, Rabu (15/
1/25) Malam. Ustad dengan
nama Haji Muhammad Ustman
Ansori ini hadir dalam rangka
Peringatan Isra’ Mi’raj.

 Dihadapan ratusan jamaah
yang hadir memadati halaman
Mesjid, Ustad berdarah Tionghua
ini mengangkat tema perjalanan
Nabi Muhammad SAW. Dengan
diisi candaan-candaan segar,
Koko Liem berceramah sambil
menghibur para jamaah.

 Ketua Panitia Peringatan Isra’
Mijraj Mesjid Al Muhajirin, Nata Sumitra mengatakan
acara ini merupakan wujud nyata dari sinergi dan
kerjasama seluruh panitia yang telah bekerja keras untuk
menghadirkan sebuah momen yang sarat makna dan
keberkahan.

 ”Untuk itu kami perlu menyampaikan terima kasih
kepada seluruh donatur yang dengan tulus memberikan
dukungan untuk acara ini. Untuk seluruh dan undangan
yang hadir pada malam ini semoga Allah membalas
kebaikan dan memberkahi setiap langkah kita,” ucap
Nata.

 Mantan Anggota DPRD Provinsi Kepualuan Bangka
Belitung ini mengatakan di tengah dinamika kehidupan
sehari-hari, muslim diingatkan untuk mengambil hikmah

dari perjalanan malam Isra’ Mi’raj
yang penuh ujian dan cobaan.

 ”Isra’ Mijraj menjadi cahaya
yang menuntun kita untuk lebih
mendekatkan diri kepada Allah
dan meneladani akhlak Nabi
Muhammad dan memperkuat
pondasi iman dan ketakwaan
dalam diri kita,” kata Nata.

Sementara itu Bupati Beltim
Burhanudin yang diwakili oleh
Asisten I Bidang Administrasi
Pemerintahan, Sayono berharap
agar para jamaah yang hadir
dapat merenungkan dan
meneladani perjalanan Isra’
Mi’jraj Nabi Muhammad, sebagai

momentum untuk meningkatkan ketakwaan,
memperbaiki akhlak dan mempererat tali persaudaraan
di antara sesama umat manusia.

 ”Saya berharap seluruh masyarakat Muslim di
Kabupaten beltim, khususnya di Desa Kurnia Jaya, dapat
merenungi makna dan pesan penting yang terkandung
dalam peringatan Isra’ Mi’raj yang rutin dilaksanakan
setiap tahun,” harap Sayono.

 Sayono juga mengajak para ulama, tokoh masyarakat,
intelektual serta seluruh jajaran pemerintahan dan elemen
masyarakat Beltim untuk bersatu dalam membangun
daerah, dengan penuh keikhlasan, kejujuran dan
tanggung jawab terhadap masa depan bangsa dan
generasi mendatang.

ASAHAN, BN - Sekre-
taris Daerah Kabupaten

Asahan Drs. Zainal Aripin
Sinaga, M.H. memimpin

apel gabungan bulan Januari
ditahun 2025 di Halaman
Kantor Bupati Asahan, Senin
(06/01/2025).

Dalam kesempatan terse-
but, Sekretaris Daerah me-
nyampaikan kepada seluruh
Aparatur Sipil Negara (ASN)
di lingkungan Pemerintah
Kabupaten Asahan agar dapat
meningkatkan Inovasi dan
prestasi serta etos kerja yang
lebih baik lagi dimulai dari diri
kita sendiri, demi memberikan
pelayanan terbaik kepada
masyarakat.

Kemudian dalam bekerja,

Aparatur Sipil Negara
(ASN) di lingkungan Pe-
merintah Kabupaten Asa-
han untuk dapat mener-
tibkan arsip seluruh surat
- surat berdasarkan agenda
yang dapat untuk diper-
tanggungjawabkan.

Lebih lanjut, penerapan
absensi kepada Aparatur
Sipil Negara (ASN) di ling-
kungan Pemerintah Kabu-
paten Asahan merupakan
upaya menegakkan Kedisi-
plinan untuk menjadi lebih
baik lagi hal ini juga ber-
kaitan dengan TPP.  (TP)

Sekda Pimpin Apel Gabungan di Lingkungan
Pemerintah Kabupaten Asahan

Sekda Asahan Drs. Zainal Aripin Sinaga, MH.

MOJOKERTO, BN – Polsek Sooko,
Polres Mojokerto, Polda Jawa Timur,
melaksanakan penegakan hukum terhadap
aktivitas perjudian sabung ayam di Desa
Kedungmaling, Kecamatan Sooko, Kabu-
paten Mojokerto. Senin, (13/01/2025) sore.

Disaksikan Kanit Ditreskrimum Polda
Jatim Kompol Ardi Purboyo, kegiatan
tersebut digelar bersama anggota Koramil
0815/03 Sooko, perwakilan Pemdes
Kedungmaling, tokoh masyarakat dan
jajaran Polres Mojokerto.

Ketika tiba di lokasi, petugas tidak menemukan adanya aktivitas perjudian sabung
ayam, sehingga, Tim selanjutnya membongkar sekaligus membakar lapak yang diduga
dijadikan sebagai ajang praktik perjudian. Kegiatan penegakan hukum tersebut dipimpin
langsung oleh Kapolsek Sooko, AKP Suwarso SH. didampingi personilnya. Perwira bertitel
Sarjana Hukum ini menegaskan bahwa langkah penindakan terhadap aktivitas perjudian
sabung ayam merupakan tindak lanjut dari laporan yang disampaikan oleh masyarakat.

“Sore ini, kita melaksanakan penindakan berdasarkan laporan masyarakat bahwa pada
Sabtu, (11/01/2025) di wilayah Desa Kedungmaling ada ajang judi adu ayam,” ungkap
Kapolsek Sooko. Senin, (13/01/2025). Sehingga, imbuhnya, langsung kami respon. Kami
perintahkan Kanit Reskrim berikut personil terbuka dan tertutup untuk melaksanakan
pengecekan di lokasi pada Sabtu, (11/01/2025) siang.

“Hasil pengecekan, tidak ada aktivitas judi sabung ayam. Kami hanya menemukan
lapaknya saja. Laporan dari masyarakat, tentunya akan kita tindaklanjuti karena perjudian
itu memang atensi pimpinan agar tidak ada lagi judi di wilayah Mojokerto,” jelas AKP
Suwarso. Untuk itu, lanjutnya, hari ini kita melaksanakan giat gabungan bersama rekan-
rekan dari Koramil maupun perangkat desa. Kita buktikan bahwa kita betul-betul
melaksanakan penindakan sampai ke akar-akarnya. Fasilitas yang digunakan judi sabung
ayam betul-betul kita bakar, tujuannya agar tidak ada aktivitas kembali.

“Terima kasih kepada rekan media, termasuk masyarakat yang memberikan informasi
sekecil apapun tentang kegiatan yang mengganggu Harkamtibmas. Silahkan disampaikan,
pasti akan kami tindaklanjuti,” pungkasnya. (red)

Polsek Sooko Bakar Judi Sabung
Ayam di Desa Kedungmaling

KOTAMOBAGU, BN – Kapolres
Kotamobagu AKBP Irwanto, SIK, MH
bersama unsur pemerintah Kotamobagu
yang diwakili oleh kepala dinas pertanian
Kotamobagu melaksanakan penanaman
jagung di area perkebunan jalan Bubak
Desa Bungko Kecamatan Kotamobagu
Selatan, Rabu (15/1/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari
penanaman sejuta hektar jagung sebagai
dukungan pada program ketahanan
pangan oleh pemerintah.

Lahan yang berlokasi di jalan bubak ini
ditanami bibit jagung diatas lahan seluas 1,5 hektar. Penanaman jagung ini juga
dilaksanakan di Polsek jajaran Polres Kotamobagu.

“Dengan penanaman jagung ini, selain untuk meningkatkan Swasembada pangan,
diharapkan masyarakat juga dapat ikut memanfaatkan lahan kosong yang ada untuk
ditanami, baik tanaman jagung maupun tanaman pangan lainnya sehingga program
ketahanan pangan pemerintah dapat terwujud,” ungkap Kapolres. (Arman)

Kapolres Kotamobagu AKBP Irwanto, SIK, MH,
saat tanam jagung.

Sukseskan Ketahanan Pangan, Kapolres
Kotamobagu Pimpin Tanam Jagung di Desa Bungko

Lapak Judi Sabung Ayam di Desa Kedungmaling
yang dibakar anggota Polsek Sooko.

Ustad Koko Liem Hibur Jamaah Al Mujahirin Desa Kurnia Jaya Manggar

 ”Mari kita jadikan peringatan ini
sebagai titik tolak untuk memperkuat
ukhuwah Islamiyah dan memperteguh
komitmen kita dalam dalam membangun
daerah yang lebih maju dan sejahtera,
dengan saling menghargai dan
menghormati di antara kita,” ajak Sayono.

Peringatan Isra’ Mijraj di Mesjid Al
Muhajirin Desa Kurnia Jaya dihadiri oleh
Camat Manggar Heri Susanto, Kapolsek
Manggar AKP. Abdul Haris, Danramil
Manggar Mayor Ihsan serta para ulama
di Kecamatan Manggar.

(diskominfo/as)  

Ketua Panitia Peringatan Isra’ Mijraj Mesjid Al
Muhajirin, Nata Sumitra.
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Tanah Negara ... Sambungan hal 1

kalan kali/SS, tidak dapat di
lakukan normalisasi karena
tidak adanya akses jalan
untuk kendaraan berat exca-
vator.

Lebih lanjut Sukadi/jo-
ker mengatakan, dalam pan-
dangan dan pedoman hu-
kum sebagaimana di atur
dalam perundang-undangan.
Undang-undang No. 07/
2004 tentang sumber daya
air, Peraturan Pemerintah
No. 38/2011, dan PERMEN
PUPR No. 12/2005 tentang
eksploitasi jaringan irigasi,
serta pasal 167 KUHP, Pasal
389 KUHP dan Pasal 561
KUHP (Kitab Undang-Undang
Hukum Pidana) mengenai
larangan memanfaatkan
tanah negara.

Jika melanggar dan mem-
bangun GSB (Garis Sempa-
dan Bangunan) pelaku bisa
dikenakan sanksi berdasar-
kan UU No. 28 Tahun 2002
Pasal 45, denda uang 10% dari
nilai bangunan, ucapnya.

Di tempat dan waktu
yang bersamaan Juharuddin
selaku Supervisor Sub Seksi
Pamanukan membenarkan

adanya bangunan yang mem-
bangun jalan Sempadan
tersebut, sehingga pada saat
akan dilakukan normalisasi
kali menjadi kesusahan di
karenakan akses tertutup
oleh bangunan.

“Terus terang saja kami
tidak bisa melakukan nor-
malisasi dikarenakan akses
jalan yang tertutup oleh
bangunan sehingga kami
meminta bantuan pemerin-
tah untuk menjalankan nor-
malisasi kali yang dangkal
tersebut serta menunggu
adanya program SIMURP
nanti di tahun 2025 / 2026,”
ungkapnya.

Lebih lanjut Juharuddin
mengatakan,titik nol dari
pondasi atau TPT seluas 5
meter tidak boleh di bangun
dikarenakan jalan sempadan
5 meter dapat dijadikan
akses jalan barang berat
seperti menurunkan excava-
tor untuk normalisasi kali
tersebut. harapnya.

Di tempat terpisah H. TB
selaku aktivis peduli ling-
kungan dan ketua LPKSM
TRI TUNGGAL memberi-

kan tanggapannya terkait
adanya bangunan yang
berdiri di atas tanah milik
PJT II SEKSI BINONG serta
jalan Sempadan.

Seharusnya pihak penga-
mat atau PJT II SEKSI
BINONG tersebut membe-
rikan teguran terhadap
pemilik bangunan saat awal
diberikannya izin pemanfa-
atan lahan tersebut sehingga
saat diperlukan untuk nor-
malisasi jalan SEMPADAN
seluas 5 meter dapat dijadi-
kan akses jalan untuk nor-
malisasi.

Jalan SEMPADAN ber-
guna untuk menjaga keama-
nan saluran dan bangunan
irigasi, Jarak sempadan
jaringan irigasi berbeda-
beda, tergantung kedalaman
kali tersebut. dengan ada-
nya bangunan yang dibiar-
kan akan berdampak kepa-
da pencemaran, penum-
pukan sampah, kerusakan
terhadap infrastruktur iri-
gasi dan kualitas tanaman
yang dihasilkan oleh petani,
ucapnya.

(M.Tohir/tim)

bangunan yang berdiri di
atas (GSB) Garis Sempadan
Bangunan. Selama ini sudah
memberikan surat peringa-
tan terhadap para pemanfaat
lahan  bangunan milik PJT II
SEKSI BINONG tersebut, se-
hingga di tahun 2024 dirinya
sengaja tidak menagih Retri-
busi atas pemanfaatan lahan
tersebut.

Lanjut Casmita, “Saya
sudah koordinasi dan me-
laporkan kepada pimpinan
untuk segera dilakukan
pembongkaran bangunan
diatas Garis Sempadan,”
ujarnya.

Di tempat terpisah, Su-
kadi atau biasa dipanggil
bang Joker membenarkan
adanya bangunan yang ber-
diri di atas tanah sempadan.
Tanpa memikirkan dampak-
nya, sehingga sering kali
terjadinya pencemaran air
dan tidak ramah lingkungan
sehingga pada saat musim
penghujan tonasi curah air
hujan tidak dapat menam-
pungnya.

Lanjut Sukadi/ joker, pa-
da saat terjadinya pendang-

Pariwisata Desa ... Sambungan hal 2

SD Negeri Kandang Sambungan hal 1

(13/12/24) jam 19.05 WIB untuk konfirmasi
sesuai pengaduan wali murid dan petunjuk
informasi dari sekolah SMK Negeri 1 Tem-
peh. Pada waktu dikonfirmasi Masduki,
menjelaskan kalau dirinya tidak ada
kepentingan apa-apa dan tidak dapat apa-
apa, ini murni musyawarah dari sekolah
yang berkepentingan.  Pihaknya hanya me-
nyampaikan kapasitasnya sebagai komite.
Tim media tanya BP3 ada tarikan senilai Rp
900.000,-, dijelaskan Masduki, pertama
untuk Agustusan, kemudian untuk guru
non sukwan yang ikut mengajar di SMK
Negeri 1 Tempeh.

Menurut sumber BN, pengertian sum-
bangan adalah menerima biaya pendidikan

berupa uang dengan sukarela, tidak me-
maksa tidak mengikat dan tidak ditentukan
oleh satuan pendidikan. Ternyata wali mu-
rid wajib membuat pernyataan tertulis dan
wajib juga didokumentasikan, nanti kalau
sampai terjadi hal-hal yang tidak diinginkan
seakan-akan diluar tanggungjawab sekolah,
kalau ini kemauan wali murid. Padahal
dalam permendikbud nomor 44 tahun 2012
tentang pungutan pasal 5 dan pasal 6 di
dalam 30 item, tarikan Rp 900.000,- ,karena
ini sudah ditentukan nominalnya diduga
ada pungli,” terus siapa yang bertang-
gungjawab dalam hal ini kalau saling
lempar-melempar?” tanya sumber BN.

(Tim Bersambung)

Study Tour ... Sambungan hal 1

PAC Rungkut ... Sambungan hal 3

outingclass kemarin ming-
guan tanggal 5 Januari 2025
ke Candi Prambanan Jogja
dan sudah dirapatkan ber-
sama wali murid,” ungkap
Surya A Mahendra Guru
yang mengaku sebagai ke-
tua panitia Outingclass
kepada BN saat ditemui di
ruang Kepala Sekolah,
Sabtu 11 Januari 2024.

Surya A Mahendra yang
mengaku sebagai ketua pa-
nitia ini, mengakui memang
melakukan kegiatan ke Jog-
ja dengan tujuan Candi
Prambanan tapi bukan stu-
dy tour, tapi namanya
Outingclass kegiatan me-

ngajar diluar kelas.
Ia mengatakan bahwa

sudah terbiasa menghadapi
LSM, Ormas, ataupun warta-
wan waktu kerja di Bank, jadi
pahamlah jadi kalau misal-
kan berani bisa balik ke anda
karena sudah dirapatkan
bersama.

“Jangan foto-foto tanpa
izin mas, saya minta foto saya
dihapus, sambil mengambil
hp wartawan dan mengha-
pusnya sendiri. Kami saja
foto anda izin dulu,” cetus-
nya.

Menurut dirinya tidak
ada masalah karena sudah
dirapatkan mengenai infor-

masi yang tidak ikut ke Out-
ing disuruh bayar separoh
senilai Rp 235 ribu rupiah. Ia
emang tidak menampik dan
membenarkan, akan tertapi
tidak semua suruh bayar ada
yang dibebaskan karena
benar-benar tidak mampu.

“Yang tidak ikut sekitar
8 orang memang yang tidak
ikut kita suruh bayar separo
dikarenakan uangnya untuk
nambeli kekurangan biaya,
tapi tidak semua yang gak
ikut kita suruh bayar karena
memang kondisi tidak
mampu, yang ikut sekitar 80
orang total guru yang ikut 15
orang,” tutupnya. (Dikin)

kuitansi atau rincian biaya yang diterima-
nya, sehingga nominal bantuan menjadi
tidak transparan.

Lebih lanjut, DM mengungkapkan
bahwa material yang datang sering kali
tidak sesuai kebutuhan, seperti semen dan
besi yang tidak dilengkapi dengan pasir.
“Logikanya, kalau semen dan besi tanpa
pasir, bagaimana mau memasangnya?”
katanya. Ia juga menyebutkan bahwa infor-
masi yang diterima dari pihak desa menye-
but nilai bantuan sebesar Rp 20 juta, tetapi
material yang diterima jika dinilai hanya
sekitar Rp12-13 juta.

Tidak hanya itu, proses pengiriman ma-
terial dilakukan bertahap, bahkan beberapa
material baru tiba setelah pergantian tahun.
“Material datang terakhir itu awal Januari,
jadi rumah belum bisa dibongkar kalau
materialnya belum lengkap,” tambahnya.

DM juga mengeluhkan minimnya pe-
ngawasan dan pendampingan selama
pelaksanaan program. Menurutnya, hanya
Kepala Dusun yang datang untuk meman-
tau dan mengambil foto pembangunan.
Selain itu, jumlah dan jenis material yang
diberikan seragam untuk semua penerima
bantuan, baik untuk pembangunan rumah
dari nol maupun renovasi.

“Dari kelurahan katanya sudah ada RAB
(Rencana Anggaran Biaya), jadi kami hanya

menerima apa yang dikirim. Tapi kebu-
tuhan kami sebenarnya berbeda,” ujarnya.
DM berharap agar bantuan yang diberikan
bisa disesuaikan dengan kebutuhan dan
anggaran.

Harapan Penerima Bantuan
Para penerima manfaat berharap agar

bantuan RTLH ini lebih transparan dan
sesuai dengan kebutuhan. “Jika ada kekura-
ngan material, harapan kami bisa dilengkapi
sesuai anggaran. Jangan sampai penerima
manfaat merasa kecewa,” pungkas DM.

Sementara Kepala Dusun Dasari, Kepala
Dusun Totogan, saat dihubungi melalui
seluler, mengaku hanya bertugas mengaju-
kan data penerima bantuan dan memantau
pembangunan. “Saya hanya mengajukan
warga yang menerima bantuan. Untuk ma-
terial dan anggaran, itu dari provinsi, bukan
dana desa,” jelasnya.

Dasari juga menyebut bahwa bantuan
tersebut merupakan program aspirasi DPR,
bukan dari pemerintah desa. Ia mengaku
tidak mengetahui detail anggaran dan ha-
nya bertugas mengambil foto perkemba-
ngan pembangunan di lapangan. “Untuk
jumlah penerima bantuan di Telogo Pakis
ada 20 unit, dan semuanya menerima ma-
terial, bukan uang,” tambahnya.

(Dikin)

Bantuan RTLH Sambungan hal 1

secara serius telah melakukan kerja nyata seperti box
Cluivert, gorong-gorong dan saluran air. Program kerja
berjalan dengan baik dan memang ada beberapa yang belum
terealisasi. Insya allah, nanti di tahun 2025 ini akan kita
tuntaskan semua,” ujarnya.

Selain itu di HUT PDI Perjuangan ke 52 ini, Armuji
mengungkapkan, “bersama rakyat kita bisa dan ini
merupakan bentuk kepedulian PDI Perjuangan berikut
kebersamaan, hari ini melakukan kerja bakti,” terangnya.

Menyinggung soal cuaca ekstrem yang masih melanda
di Kota Surabaya, Armuji menegaskan, seluruh elemen
harus tetap berkolaborasi, bergotong royong menjaga
keamanan, kesehatan dan kebersihan. “Seperti pohon yang
terlalu rindang bisa dipotong. Intinya ada kepedulian dari
semuanya. Ini adalah tradisi arek suroboyo,” singgungnya.

Pria lulusan SD Praja Mukti di Wonorejo Rungkut ini

juga menyebutkan, beberapa sambatan warga tentang tidak
adanya Balai RW di wilayah tersebut, dirinya merespon
keluhan warga ini dengan akan mengumpulkan semua
warga dan pengembang. “Fasum seharusnya bisa ditempati
untuk Balai RW, pengembang wajib menyediakan fasum.
Dialog penyelesaian Fasum yang belum ada, akan segera
kita agendakan,” timpalnya.

Di tempat yang sama, mewakili Ketua DPC PDI
Perjuangan Kota Surabaya, Adi Sutarwijono, Sekertaris PAC
PDI Perjuangan Kecamatan Rungkut, Siti Indarti mengata-
kan, komitmen dan langkah PDI Perjuangan dalam meng-
gugah masyarakat untuk bergotong royong dan menjaga
kebersihan lingkungan sekitar terus dilakukan. Seluruh
elemen masyarakat kompak membersihkan lingkungan
masing-masing memupuk rasa kebersamaan dan mene-
kankan sikap gotong royong peduli lingkungan. (red)

Muda Tindak Pidana Khusus (Dirdik Jampidsus) Kejaksaan
Agung Abdul Qohar saat konferensi pers di Kejaksaan
Agung, Jakarta Selatan, Selasa (14/1/2025). Lokasi pertama
yang digeledah penyidik, terang Abdul, adalah sebuah
rumah yang berada di kawasan Cempaka Putih, Jakarta
Pusat.

Sementara, lokasi kedua yang digeledah berada di
Kecamatan Ilir Timur, Kota Palembang, Sumatera Selatan.
Dari hasil penggeledahan, penyidik mengamankan sebuah
barang bukti elektronik dan pecahan uang dalam berbagai
mata uang.

 “Uang terdiri dari pecahan dollar Amerika Serikat, dol-
lar Singapura dan rupiah di dalam mobil Toyota Fortuner
B -1611- RSB atas nama Nelsi Susanti yang ada di rumah
RS,” ucapnya. Rinciannya, besaran uang rupiah yang
diamankan sebesar Rp 1.728.844.000, 388.600 dollar AS, dan
1.099.626 dolllar Singapura. “Sehingga kalau uang tersebut
dikonversi menjadi rupiah hari ini, kurang lebih sebesar Rp
21.141.956.000.,” ucapnya. Dalam perkara ini, Rudi

Geledah Rumah ... Sambungan hal 1

Suparmono ditetapkan menjadi tersangka dalam kasus
dugaan suap hakim pembebas Gregorius Ronald Tannur.

“Selanjutnya RS karena ditemukan bukti yang cukup
karena tindak pidana korupsi maka RS ditetapkan sebagai
tersangka,” ujarnya. Rudi ditangkap di Palembang,
Sumatera Selatan kemudian dibawa ke Jakarta dan men-
darat di Bandara Halim Perdanakusuma. Setelah dari
bandara, Rudi dibawa ke Kejaksaan Agung untuk diperiksa.

Penyidik Kejaksaan Agung (Kejagung) menahan mantan
Ketua Pengadilan Negeri Surabaya, Rudi Suparmono, Selasa
(14/1/2025). Penahanan dilakukan usai penyidik menetap-
kan Rudi sebagai tersangka kasus dugaan suap dan
gratifikasi atas vonis bebas terpidana Ronald Tannur.

“Terhadap tersangka Rudi atau RS dilakukan penahanan
di Rutan selama 20 hari ke depan, ditahan di Rutan Salemba
cabang Kejaksaan Negeri Jakarta Selatan,” kata Direktur
Penyidikan pada Jaksa Agung Muda Pidana Khusus Keja-
gung, Abdul Qohar, dalam konferensi pers di Kejaksaan Agung,
Jakarta, Selasa (14/1/2025). (sumber kompas.com/tirto.id/red)

menjadi bagian dari kebi-
jakan Presiden Prabowo Su-
bianto untuk menegakkan
hukum secara kolaboratif
demi terciptanya perekono-
mian inklusif menuju Indo-
nesia Emas 2045.

“Kasus ini menjadi atensi
khusus Presiden Prabowo,
yang sangat serius dalam
upaya pemberantasan perju-
dian online dan tindak pida-
na pencucian uang. Peneta-
pan tersangka terhadap PT
AJP dan FH dilakukan se-
telah penyidik mendapatkan
dua alat bukti yang sah,”
ujar Helfi Assegaf dalam
konferensi pers di Mabes

Polri, Jakarta, Rabu (16/1/
2025).

PT AJP merupakan per-
usahaan properti yang me-
ngelola Hotel Aruss di Se-
marang, diduga menerima
aliran dana hasil perjudian
online melalui rekening FH
yang juga menjabat sebagai
komisaris perusahaan ter-
sebut. Dana tersebut berasal
dari rekening penampungan
hasil perjudian online yang
dikelola oleh platform seper-
ti Dafabet, Agen 138, dan
judi bola.

“PT AJP digunakan un-
tuk menampung uang hasil
judi online, yang kemudian

dialihkan menjadi investasi
pembangunan dan pengelo-
laan Hotel Aruss. Modus ini
bertujuan menyamarkan
asal-usul uang agar terlihat
berasal dari sumber yang
sah,” jelas Brigjen Helfi.

Selama periode 2020-
2022, PT AJP menerima
dana sekitar Rp 40,56 miliar
dari lima rekening penam-
pungan. Uang tersebut di-
gunakan untuk membangun
hotel dan menjalankan
operasionalnya, sementara
keuntungan dari hotel itu
kembali mengalir ke re-
kening PT AJP dan FH.

FH dan PT AJP dikena-

kan pasal-pasal dalam
Undang-Undang Nomor 8
Tahun 2010 tentang Pence-
gahan dan Pemberanta-
san TPPU serta KUHP. 

FH terancam hukuman
20 tahun penjara dan denda
maksimal Rp 5 miliar. 

Sementara itu, PT AJP
sebagai korporasi mengha-
dapi ancaman denda hingga
Rp 100 miliar. “Polri berko-
mitmen melaksanakan tugas
ini dengan profesional dan
berkolaborasi dengan ins-
tansi terkait untuk memba-
ngun Indonesia yang lebih
baik,” pungkasnya. (sumber
tribunnews.com/red)

Judi Online ... Sambungan hal 1

karenanya ia berharap Du-
ta Pariwisata dapat men-
jadi ujung tombak dalam
mempromosikan keunggulan-
keunggulan desanya masing-
masing.

“Program Satu Desa Sa-
tu Duta Pariwisata ini juga
akan memotivasi setiap
desa untuk terus mengali
dan mengembangkan pari-
wisatanya,” ucapnya.

H. Subandi meminta
nantinya Duta Pariwisata
dapat berperan aktif dalam
pengelolaan dan pengem-
bangan pariwisata desa-
nya. Selain itu mereka di-
harapkan dapat ikut serta
menjaga dan melestarikan
nilai-nilai budaya lokal dan
alam. Semua pihak diha-
rapkan Plt. Bupati saling
mendukung dan bersiner-
gi dalam pengembangan
wisata berkelanjutan di
Kabupaten Sidoarjo. Pasal-
nya pengembangan wisata

tidak hanya menguntung-
kan secara ekonomi namun
juga dampak sosial yang po-
sitif bagi masyarakat. “Mari
kita jadikan sektor pari-
wisata ini sebagai motor
penggerak ekonomi daerah
serta dapat menciptakan
lapangan pekerjaan untuk
meningkatkan kesejahte-
raan masyarakat,” ujarnya.

Kepala Dinas Kebudaya-
an dan Pariwisata Provinsi
Jatim Evy Afianasari yang
hadir mewakili Pj. Guber-
nur Jatim mengatakan Ka-
bupaten Sidoarjo merupa-
kan salah satu daerah yang
memilki destinasi wisata
patut diperhitungkan. Pa-
riwisata di Sidoarjo tidak
kalah bagusnya dengan
daerah lain di Jawa Timur.
Oleh karenanya peran Duta
Pariwisata sangat dibutuh-
kan untuk dapat mempro-
mosikannya secara luas.
”Dalam meningkatkan kun-

jungan wisata perlu meli-
batkan Duta Wisata di Jawa
Timur,” ucapnya.

“Duta Wisata adalah
seorang yang diutus dalam
membantu urusan kepari-
wisataan terutama dalam
aspek edukasi, pengemba-
ngan hingga promosi,”
ujarnya.

Dikatakannya kebera-
daan Duta Wisata akan
membantu pemerintah da-
lam urusan kepariwisata-
an. Menurutnya Duta Wi-
sata adalah seorang yang
diutus dalam membantu
urusan kepariwisataan ter-
utama dalam aspek edu-
kasi, pengembangan hing-
ga promosi. Kontribusi me-
reka sangat besar terhadap
target kunjungan wisata.

“Peran Duta Wisata
diantaranya sebagai am-
bassador, sebagai ikon, se-
bagai educator dan sebagai
promotor,” ujarnya. (yah)

memberikan pengalaman
perjalanan yang lebih
nyaman dan efisien.

Menurut Kepala Kantor
Imigrasi Surabaya,
Ramdhani, Immigration
Lounge di Ciputra World
Mall bertujuan
mendekatkan layanan ke
masyarakat.

Fasilitas Immigration
Lounge yang berada di
lantai 4 Ciputra World
Mall itu menawarkan

pelayanan eksklusif,
termasuk pada akhir pekan.
Ramdhani menegaskan
bahwa setiap pemohon
wajib mendapatkan
layanan yang baik. “Ini
langkah strategis agar
masyarakat tak perlu jauh-
jauh ke kantor imigrasi,”
kata Ramdhani.

Sementara itu, Plt. Dirjen
Imigrasi Saffar M. Godam
menyatakan komitmennya
untuk terus

mengembangkan layanan
serupa di daerah lain.
“Kami terus mengevaluasi
titik-titik potensial untuk
menghadirkan layanan
keimigrasian yang lebih
baik,” ucap Saffar. Dengan
peluncuran ini, Kantor
Imigrasi Surabaya
menunjukkan ambisi untuk
menjadi pelopor inovasi
dalam peningkatan
pelayanan di keimigrasian.

(Ted)

Menteri Imigrasi ... Sambungan hal 5

kantor pertanahan Bojone-
goro untuk kegiatan sosia-
lisasi atau penyuluhan, pe-
ngukuran, pemeriksaan, dan
pendaftaran tanah,” terangnya.

Sedangkan, biaya per-
siapan pendaftaran sistema-
tis lengkap, dia mengatakan,
menjadi beban pemohon. Di
antaranya kegiatan penyi-
apan dokumen, pengadaan
patok, meterai, hingga biaya
operasional.

Diatur dalam Surat
Keputusan Bersama (SKB)
Menteri Agraria dan Tata
Ruang (ATR)/Kepala BPN,
Menteri Dalam Negeri, Men-
teri Desa, Pembangunan
Daerah tertinggal, dan
Transmigrasi (PDTT) Nomor

25/SKB/V/2017.
Kemudian, Nomor 590-

3167A Tahun 2017; Nomor
34 Tahun 2027; dan Peratu-
ran Bupati (Perbup) Nomor
53 Tahun 2017 tentang
Pembiayaan Persiapan PTSL
di Bojonegoro. Pria domisili
Yogyakarta itu melanjutkan,
berdasar keputusan bersama
menteri tersebut biaya
dikenakan sebesar Rp 150
ribu.

Namun, karena tidak
mencukupi, nanti akan
diatur dalam perbup dengan
nomimal sesuai kebutuhan
dan kesepatan masyarakat.
Dia menambahkan, target
selesai pertengahan tahun.

(sumber radar bojonegoro/red)

Alokasi Anggaran ... Sambungan hal 7

Cita Presiden RI. Kami berharap koordinasi dan kerja sama
yang terjalin menciptakan sinergi yang baik antara
Kemenkopolkam dan KPK. Saya yakin dengan koordinasi
dan kerja sama yang baik, tujuan pemberantasan korupsi
melalui pencegahan maupun penindakan bisa tercapai
dengan optimal,” kata Ketua KPK Setyo Budiyanto.

Selain itu kata Setyo, pertemuan tersebut juga membahas
pentingnya transparansi, pengawasan berbasis risiko untuk
mencegah kebocoran anggaran negara, serta edukasi dan
kampanye antikorupsi sebagai bagian dari strategi pencegahan.

Kedua pihak juga mendiskusikan terkait pemanfaatan
teknologi dan digitalisasi untuk meningkatkan konektivitas
antara KPK, kementerian, dan pemerintah daerah guna
mencegah kebocoran anggaran. Dalam kesempatan itu,
Menkopolkam Budi Gunawan juga menyampaikan
apresiasi atas kerja keras KPK dalam memberantas korupsi,
yang merupakan salah satu program prioritas nasional.

Budi Gunawan juga menjelaskan berbagai langkah
strategis dalam pemberantasan korupsi, di antaranya
melalui penguatan desk pencegahan dan perbaikan tata
kelola, . (sumber ; rmold.id/red)

Pimpinan ... Sambungan hal 12
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MAGETAN, BN -Mu-
syawarah Desa Randugede
Kecamatan Plaosan Kabu-
paten Magetan terkait Pe-
netapan APBDes 2025 Desa

PALEMBANG, BN - Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota
Palembang menggelar Rapat Paripurna
ke 4 masa persidangan 1 tahun 2025,
dengan agenda ‘penyampaian laporan
hasil reses masa persidangan 1 tahun
2024 dari Dapil I - V dan Penutupan
Masa Sidang 1 Tahun 2024‘ dan
pembukaan masa persidangan II tahun
2025, Senin (6/1/2025).

Kegiatan dipimpin Wakil Ketua
DPRD Kota Palembang, M Hidayat
juga dihadiri   sejumlah pejabat di ling-
kungan Pemerintah Kota Palembang.
Untuk kegiatan reses masa persida-
ngan ini hasil laporan reses, didominasi
oleh fasilitas umum (Fasum), utilitas,
serta penambahan tenaga medis dan
peralatan memadai di RSUD Type D
Gandus tersebut. 

Seperti di Dapil I Kota Palembang,
aspirasi yang disampaikan berkenaan
lampu jalan, TPU, kawasan banjir,
pembangunan akses jalan dan jemba-
tan hingga penambahan tim medis dan
dokter spesialis hingga fasilitas dan
penunjang kegiatan di RSUD Gandus,
infrastruktur dan pelayanan yang ada

di tiap OPD di Dapil I tersebut. 
Sedang di dapil II yakni Alang-alang

Lebar (AAL), Sukarami dan Kemuning
aspirasi dari masyarakat terkait banjir,
jembatan, lampu jalan, perbaikan jalan
hingga penerimaan kerja PT Alfaria
Trijaya Tbk tersebut untuk prioritaskan
warga sekitar dan jua perizinan tempat
hiburan dan jual miras di The Venus
Gold termasuk jam operasional yang
sudah mengganggu masyarakat.

Untuk di Dapil III yang mencakup
wilayah di Kecamatan Ilir Timur I, Ilir
Timur II dan juga Ilir Timur III aspirasi
yang disampaikan saat reses tersebut
diantaranya kemacetan yang terjadi
akibat keberadaan truk dan kontainer
di ruas jalan, penataan pasar, Fasum
serta fasilitas KIS dan KIP bagi warga
yang tidak mampu serta keberadaan
pohon-pohon tua yang meresahkan
dan berpotensi roboh. 

Selanjutnya di dapil IV meliputi
Sematang Borang, Sako dan Kalidoni
aspirasi tersebut mencakup penanga-
nan banjir, pemasangan pipa PDAM
dan peningkatan kualitas dari air
bersih, infrastruktur, alat kesehatan

bagi posyandu dan puskesmas, per-
baikan jalan dan ruang kelas untuk
sekolah yang ada di dapil III. 

Lalu di dapil V mencakup Kecama-
tan Plaju dan Seberang Ulu II, meliputi
pembangunan infrastruktur, lampu
jalan, keberadaan para PKL di simpang
Kayu Agung -Talang Putri ini sudah
menggunakan bahu jalan hingga me-
nyebabkan kemacetan dan juga sarana
dan prasarana di sekolah dan madra-
sah atau guru ngaji termasuk kese-

j a h t e r a a n n y a
tersebut hingga
lahan TPU yang
sekarang ini sudah
melebihi kapasitas
yang ada dari TPU
yang ada di Ke-
camatan Seberang
Ulu II dan Plaju.

Untuk di Dapil
VI meliputi Sebe-
rang Ulu I, Kerta-
pati dan Jakaba-
ring aspirasi dari-
pada masyarakat
mencakup pelaya-
nan di OPD, in-

frastruktur, normalisasi sungai,
perbaikan lampu jalan, renovasi kantor
pemerintahan, gedung sekolah,
puskesmas, mendorong CSR ke
masyarakat dari perusahaan di dapil VI,
inovasi dan fasilitas serta penataan area
pasar dan kabel-kabel yang semrawut
yang ada di dapil VI. 

“Sebenarnya banyak aspirasi yang
selama masa reses disampaikan ke kita.
Karena itu pula, aspirasi ini kita
rangkum untuk segera diserahkan ke

pihak eksekutif untuk dapat dieksekusi
dan dilaksanakan. Sedangkan di sisi
lain, kita akan terus perjuangkan semua
aspirasi dari masyarakat tersebut di
dalam bentuk program nyata di
lapangan,” ungkap Wakil Ketua DPRD
Kota Palembang, M Hidayat.

Terpisah, PJ Walikota Palembang,
DR Cheka Virgowansyah tadi melalui
Sekda, Aprizal Hasyim mengung-
kapkan, berkenaan semua ini, pihaknya
akan mempelajari sekaligus jua me-
rancang dan membuat program yang
terkait aspirasi dari masyarakat ter-
sebut di masa reses. Namun demikian,
diungkapkan Aprizal, tentunya pro-
gram tadi tentunya jua harus me-
ngendepankan skala prioritas dan
anggaran yang dimiliki.

“Insyaallah, program ini dilaksa-
nakan tentu terlebih dahulu didasarkan
skala prioritas dan juga anggaran yang
ada. Meski begitu, yang belum ter-
laksana di tahun2025, maka ini akan
masuk dalam usulan tahun depan.
Yang pasti, prioritas kita bagaimana
semua program bisa dilaksanakan dan
masyarakat akan merasakan manfaat
dari program tadi.” (Adv/LT) 

DPRD Kota Palembang Gelar Rapat Paripurna Ke 4 Masa Persidangan 1 Tahun 2025
 Agenda :  Penyampaian Laporan Hasil Reses Masa Persidangan 1 Tahun 2024 Dapil I - V,

Penutupan Masa Sidang 1 Tahun 2024 dan Pembukaan Masa Persidangan II tahun 2025

Rangkaian kegiatan Rapat Paripurna ke 4 masa persidangan 1 tahun 2025 DPRD Kota Palembang dengan agenda ‘penyampaian laporan hasil reses masa persidangan
1 tahun 2024 dari Dapil I - V dan Penutupan Masa Sidang 1 Tahun 2024‘ dan pembukaan masa persidangan II tahun 2025, Senin (6/1/2025).

Randugede dilaksanakan
di balai desa yang dihadiri
Camat, Kapolsek dan
Danramil Plaosan serta
Ketua BPD + anggotanya,

15 Ketua RT, 3 Ketua RW,
PKK dan seluruh pe-
rangkat desa pada hari
Senin (30/12) jam 19.30. 

Wakil ketua yang me-
wakili Ketua BPD (Badan
Permusyawaratan Desa)
Randugede menyampai-
kan, proses pembuatan
APBDes 2025 melalui ta-
hapan yang panjang. 

“Dimulai tahap peren-
canaan berdasarkan kon-
sep bersama dari masya-
warah tingkat RT ke RW
berdasarkan usulan-usulan
warga di lingkup wilayah
masing-masing, kemudian
di bawa ke tingkat desa
dalam pembahasan hingga
Pra APBDes Randugede
Tahun 2025,” kata nya
pula. 

Akhir kata wakil ketua,

membaca penetapan
APBDes Randugede Tahun
2025 dan dilanjutkan
Penandatanganan bersama
antara Kunzani Widaya
S.Pt Lurah dan atas nama
ketua BPD Randugede.

Kunzani Widaya S.Pt
Kepala Desa Randugede
Kecamatan Plaosan dalam
sambutannya menyampai-
kan, terima kasih kepada
berbagai pihak mulai dari
perencanaan hingga pada
hari ini terlaksananya Per-
aturan Desa tentang Pene-
tapan APBDes Randugede
Tahun 2025 berjalan de-
ngan lancar dan pada ma-
lam ini berdasarkan kese-
pakatan dan keputusan
bersama dan pada akhirnya
tertanda tanganilah Per-
aturan Desa. Sehingga

Plaosan dalam sambutan-
nya menjelaskan, ada dua
kreteria yang harus diper-
hatikan dan dilaksanakan
Kepala desa serta perang-
katnya yaitu segera mung-
kin penyediaan Banner dan
Baliho berisi tulisan
APBDes Randugede Tahun
2025 sudah terpasang se-
hingga warga dan ataupun
masyarakat desa pada
umum nya bisa menge-
tahui langsung anggaran
desa Tahun 2025 baik dari
Pendapatan ataupun
penggunaan nya untuk apa
saja. 

“Terpasang nya Banner
atau Baliho merupakan
telah melaksanakan Ke-
terbukaan Informasi Publik
sehingga warga dan atau-
pun masyarakat bisa turut

serta mengawasi dalam
pelaksanaan program ter-
sebut,” kata Dian.

Lanjut Dian pula, se-
karang ini di Kabupaten
Magetan sangat perlu di-
waspadai ada nya penye-
baran nyamuk yang meng-
akibatkan penyakit De-
mam Berdarah (DB) dan
untuk itu peranan Jumantik
perlu ditingkatkan lagi,
misalnya dari pemantauan
langsung adanya jentik-
jentik nyamuk dari satu
bulan sekali menjadi 2
Minggu dan atau perlu
seminggu sekali sehingga
nyamuk-nyamuk penye-
bab demam berdarah bisa
sedini mungkin bisa dibe-
rantas dan termasuk pe-
nyebaran nyamuk tersebut

(Adv/Ashar)

 Penandatanganan Peraturan Desa terkait APBDes Randugede
Tahun 2025 di di balai desa Randugede Kecamatan Plaosan. (ashar)

Peraturan Desa APBDes Randugede Tahun 2025 Telah Ditandatangani
untuk program desa dalam
pelaksanaanya Tahun 2025
berpegang pada Anggaran
Pendapatan Belanja Desa
(APBDes).

“Semua Pendapatan
dan Belanja Desa berjalan
sesuai dengan anggaran
yang sudah ditetapkan dan
ditanda tangani termasuk
penggunaan Dana Desa
dalam pelaksanaannya ter-
masuk program perlindu-
ngan sosial berupa Keta-
hanan pangan dan Bantuan
Langsung Tunai (BLT)
yang berhubungan lang-
sung dengan program dan
prioritas Nasional dari ban-
tuan pusat tetap kami lak-
sanakan secara terbuka dan
transparan,” kata Kades
Kunzani.

Camat Dian Kecamatan

SIDOARJO, BN –
Menteri Koordinator
Infrastruktur dan Pem-
bangunan Kewilayahan,
Agus Harimurti Yudho-
yono (AHY), meninjau
hasil renovasi besar-
besaran GOR Delta
Sidoarjo, Senin (13/01/
2025). Renovasi dengan
anggaran Rp 95 miliar
ini menjadikan stadion
tersebut modern dan
ramah disabilitas.

Dalam keterangan-
nya, AHY mengungkap-
kan bahwa stadion kini berkapasitas 19.467 penonton.
Kapasitas tersebut terdiri dari kursi VVIP, VIP, reguler,
media, hingga kursi khusus untuk penyandang disabi-
litas. “Fasilitas ramah disabilitas menjadi prioritas,
memastikan stadion ini bisa diakses oleh semua kala-
ngan,” ujar AHY.

AHY saat meninjau rumput stadion GDS. (Foto: Teddy
Syah/Bn.com)

Renovasi ini juga melibatkan pemasangan sistem
bangku lipat single seater. AHY menilai hal ini memberi-
kan kenyamanan lebih bagi penonton.

“Bangku single seater menunjukkan bahwa stadion ini

telah memenuhi standar
internasional,” jelasnya.

Selain itu, GDS di-
lengkapi sistem drai-
nase canggih. Sistem ini
dirancang agar lapa-
ngan tetap bebas gena-
ngan meskipun terjadi
hujan deras, memasti-
kan pertandingan ber-
langsung lancar.

GDS juga dipersiap-
kan menjadi tuan rumah
turnamen mini antarne-
gara pada 24 Januari
2025. Turnamen terse-

but akan melibatkan Timnas U-20 Indonesia yang ber-
saing dengan India, Yordania, dan Syria.AHY menyebut
turnamen ini sebagai ajang persiapan penting bagi
Timnas U-20. “Turnamen ini adalah langkah awal yang
baik untuk meningkatkan performa Timnas kita,”
tambahnya.

Stadion modern ini diharapkan tidak hanya menun-
jang olahraga, tetapi juga menarik lebih banyak penon-
ton. AHY menegaskan bahwa stadion ini menjadi aset
penting bagi sepak bola nasional. “Dengan fasilitas yang
lengkap, kita optimis GDS akan menjadi pusat kegiatan
olahraga yang membanggakan,” tutup AHY. (Ted)

Tek: Menko Infrastruktur dan Pembangunan Kewilayahan, AHY saat
meninjau GOR Delta Sidoarjo. (Teddy Syah)

Menko AHY Puji Renovasi Stadion Gelora Delta Sidoarjo

JAKARTA, BN- Pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) kunjungi
Kementerian Koordinator Politik dan Keamanan (Kemenkopolkam), Kamis, 16 Januari
2025. Ketua KPK, Setyo Budiyanto mengatakan, kunjungannya ke kantor Budi Gunawan
selaku Menteri Koordinator Bidang Politik dan Keamanan (Menkopolkam) dalam
rangka membahas penguatan koordinasi dan kerja sama, sekaligus untuk mendukung
kebijakan pemerintah dalam peningkatan kesejahteraan dan keadilan masyarakat.

“Kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari kebijakan pemerintah, khususnya Asta

Bahas Penanganan Korupsi, Pimpinan KPK
Temui Menkopolkam Budi Gunawan

Pimpinan KPK saat mengunjungi Kementerian Koordinator Politik dan Keamanan
(Kemenkopolkam), Kamis, 16 Januari 2025.

 Bersambung ke hal.11 kol.3


